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Rebacheo en Ia calle de Cardeñosa. mayoral

Directamente, con personal municipal

£1 Ayuntamiento acondicionará todas las 
calles con baches

Por los presidentes de la Diputación y de la FAE

Se pide apoyo a la Junta de 
Castilla y León para la creación 
de un Colegio Universitario

El Ayuntamiento de la ca
pital ha comenzado las labo
res de rebacheo en algunas ca
lles del barrio de La Encarna
ción, obras que desde la Cor
poración se pretende que lle
guen a todas o casi todas las 
calles que tengan baches. A 
juicio de los responsables mu
nicipales, la actual es la mejor

Ayer se entrevistaron 
con el alcalde

Los taxistas 
abulenses contra la 
demora en el 
aumento de tarifas

Los taxistas abulenses pi
dieron ayer al alcalde de Avi
la, Antonio Encinar, que no 
se demore la aprobación del 
aumento de tarifas para el 
presente año, en entrevista 
mantenida con la primera auto
ridad municipal por represen
tantes de la Asociación Pro
vincial de Autotaxis.

La solicitud para el aumen
to de tarifas fue presentada 
durante los primeros días del 
pasado mes de abril, sin que 
se haya recibido aún respues
ta al respecto.

El presidente de la Asocia
ción Provincial de Autotaxis, 
Virgilio Gómez Cruz, ha ma
nifestado a EL DIARIO DE 
AVILA que la anterior cor
poración no les quiso recibir 
durante el pasado mes de 
marzo. Cuando se presentó la 
correspondiente solicitud, a 
principios de julio, se les res
pondió que el aumento solici
tado era muy alto.

Pasa a página 5

época en que pueden comen
zar a realizarse estas obras.

Las obras se están realizan
do directamente con personal 
municipal, por lo que la in
versión que se hace se limi
ta a la compra de los materia
les con los que se realizan las 
labores de rebacheo.

Junto a estas obras, el sá

Por ahorcamiento y caída de una tapia________

Aparecen dos hombres muertos 
en Villanueva de Gómez y 
Villatoro

En el día de ayer fueron 
enterrados los cadáveres de 
Manuel Galán Carrero y de 
Pedro Jiménez Hernández, 
que habían fallecido en la 
tarde del lunes. El primero, 
Manuel Galán Carrero, apa
reció ahorcado en su propio 
domicilio hacia las 17,30 ho
ras del lunes, en el pueblo 
abulense de Villanueva de 
Gómez. El segundo, Pedro 
Jiménez Hernández, fue ha
llado en la finca que respon
de al nombre de El Pinar, en 
Villatoro, donde al parecer 
la muerte habría sido produ
cida al haberse caído en el 
momento de saltar una tapia 
de cerca de esta finca. Al 
chocar contra el suelo reci
bió un fuerte golpe en la 
frente, que pudo ser la causa 
de su fallecimiento.

Manuel Galán, de 64 años 
de edad cuyo estado civil era 
el de viudo, fue trasladado 
al depósito municipal de Vi
llanueva de Gómez, por or
den del juez de Instrucción 

bado se realizaron explana
ciones junto a la iglesia de 
San Vicente y convento de 
Las Clarisas, a fin de que los 
autocares que aparcan en las 
inmediaciones, generalmente 
con turistas que visitan nues
tra capital, puedan hacerlo 
con mayor facilidad.

Pasa a página 5

de Arévalo, según fuentes 
del Gobierno Civil provin
cial. Posteriormente, y se
gún ha podido saber este pe
riódico de las fuentes con
sultadas, fue trasladado a su 
domicilio. La misa tuvo lu
gar a las seis de la tarde y fue 
sepultado en el cementerio 
de Villanueva hacia las siete.

En cuanto a Pedro Jimé
nez Hernández, que contaba 
con 81 años de edad y su es
tado civil era el de casado, la 
misa se celebró’ a la una del 
mediodía, siendo enterrado 
seguidamente en el mismo 
Villatoro. Su cadáver fue 
encontrado a las 20,30 ho
ras, por gente próxima al 
lugar del suceso.

Además, a la hora del cie
rre de nuestra edición, EL 
DIARIO DE AVILA tuvo 
conocimiento de que en la 
zona de Los Galayos, un 
montañero que se encontra
ba herido en Gredos, había 
pedido ayuda a la Guardia 
Civil de Arenas y se proce
día a su rescate.

El titular del Gobierno 
Regional, José María Az
nar, recibió ayer en Vallado
lid a los presidentes de la 
Diputación Provincial de Avi
la, Jesús Terciado, y de la 
Federación Abulense de Em
presarios, Jaime Espí, quie
nes le solicitaron el apoyo 
para la creación del Colegio 
Universitario y la potencia
ción del suelo industrial a 
través del Gobierno Autó
nomo.

También se trató en la re
unión sobre el Plan General 
de Ordenación Urbana de 
Avila y la rehabilitación y 

Numerosos cazadores abulenses, perjudicados por la decisión. mayoral

Disgusto entre los cazadores 
por la apertura de la media 
veda en día laboral

Con bastante malestar en
tre los cazadores que no pue
den acudir, por tratarse de un 
día laboral, se ha abierto hoy 
la media veda de caza en 
nuestra provincia.

Los cazadores comentan que 
todos tienen las mismas licen
cias, y por tanto, el mismo de
recho a participar de la pri
mera jornada. Él hecho de que 
sea un día normal de trabajo 
el primero para cazar, y no un 
domingo ha generado protes
tas, puesto que salvo aquellos 

potenciación de las Cámaras 
Agrarias.

Estos asuntos serán abor
dados en próximas reunio
nes, la primera de las cuales 
se celebrará a mediados de 
septiembre.

El presidente de la Dipu
tación, Jesús Terciado, tam
bién planteó a José María 
Aznar algunos proyectos que 
podrían desarrollarse en co
laboración con la Junta de 
Castilla y León, como la 
construcción de varias pre
sas para el abastecimiento 
de agua a diversas zonas de 
la provincia.

cazadores que se hallen de va
caciones, el resto tendrá que 
esperar, o bien a la salida de 
su trabajo, si es que tienen la 
tarde libre, o bien al fin de 
semana para poder ejercitar 
su deporte favorito. Incluso se 
comenta que algunos cazado
res han pedido día libre en los 
centros de trabajo y las em
presas con el objeto de disfru
tar del primer día de la media 
veda.

Pasa a página 20
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Hoy miércoles, 12 de 
agosto

SANTORAL Ss. Agilberta, vg;; Ani
ceto Y Focio: Casiano, Herculano, 
obs.; Euplo. Félix y Felicísimo. Ge
rardo, Juan, Gratiliano y Felicísima, 
Macario y Julián, mrs. Mauredac, oh; 
Porcario y Segene. ah; Sergio y Es
teban.

Misa: De Feria
SoL 5,22 a 19,17.
Luna 21,7 a 8,52.
Cuarto menguante el día 16 en 

Tauro.

FARMACIAS
Hoy miércoles, día 12: Doña María 

Jesús Suárez Pañeda. Reyes Católi
cos, 6. Teléfono: 21 12 48.

Mañana jucv^; día 13: Don Anto
nio F. de la Puente. Plaza de Santa 
Teresa, 6. Teléfono: 12 12 66.

CARTELERA
Cine Tomás Luis de Victoria (Telé

fono 220020). A las 8,15 y a las 11: 
“Anna letal”
BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3.30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P° Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.
Día 11 de agosto

100.000 pesetas al número 2.100
1.250 pesetas a los números 2.099 y

2.101.
Terminaciones:

100: 5.000 pesetas.
00: 500 pesetas.

0: 50 pesetas.

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Debate. 01.00: Noches de 
Alanda 03.00: La radio en la radio. 
06.00: Despertador. 07.00: Boletín 
informativo regional. 08.00: España a 
las ocho. 09.00: Objetivo: Hora 13 
(incluye a las 11 de la mañana el 
programa “De puertas afuera” que 
dirige y presenta Cristina Fernández- 
Blanco. 13,30: Crónica de aquí. 13,50: 
Informativo local. 14,00: Diario ha- 
blado de RNE. 14,30: Deportes. 15.00: 
Top 70. 16.00: Estudio 1.503. 17.00: 
Sofoquina 18.00: Vivir para vivir. 
19.00: Apueste por una 20.00: La 
hora deportiva 21.00: Trópico utópi
co. 22.00: Lo que el tiempo se llevó 
(Carlos Tena). 23.00: Ultima edición^ 
23.30: Fiesta

ANTENA 3
- 0,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30; Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30; El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30; El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente ( M iguel A. Nieto/ Jesús 
Sánchez). 14,09; Antena de Avila 
—Informativo local— (Carlos de Mh 
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00; Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). . 
i23,00; Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
(NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO

, 24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can- 
Aciones de las tres últimas décadas.,

EL TIEMPO

Seco y soleado en casi toda 
España
Madrid. Efe.

Mañana, miércoles, el tiempo se
rá seco y soleado en casi toda Es
paña. Sólo se esperan cielos par
cialmente nubosos en el área del Es
trecho, Andalucía oriental, litoral 
levantino, Baleares y Cataluña, in
forma el Instituto Nacional de Me
teorología.

En las restantes regiones peninsu
lares la nubosidad será escasà con 
brumas matinales en las regiones 
cantábricas y nubes de evolución 
diurna en la cordillera ibérica y sis
tema central. En Canarias los cielos 
estarán despejados en el sur y par
cialmente nubosos al norte de las 
islas.

Las temperaturas continuarán en 
ascenso.

Predicción para los próximos días
Día 13.—Aumento de la nubosi

dad en Galicia, que se extenderá a

MUSEOS
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 
20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo: 
precio 200 pesetas; gratuita, mos
trando el D.N.I.
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
• Museo de la Catedral: Labora
bles; Invierno, de 10 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17.30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).
• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
J5.30 a 21.

AHORA ES EL MOMENTO 
En Avda, de Portugal.
Una de las mejores zonas para el comercio.
NUEVO PASAJE
Locales en Alquiler.
Precios económicos.

INFORM ACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Or. Fleming, 3-bajo

TECNICOS INMOBILIARIOS Tlfe. 21 2fi 48 - 21 22 22

Para hoy, día 12

PRIMERA CADENA
9,00: BUENOS DIAS.
9,30: POR LA MAÑANA. 

13,00: ERASE UNA VEZ... EL 
ESPACIO (R).

13,30: UN MUNDO FELIZ (R). 
15,00: TELEDIARIO-L
15,35; EL COCHE FANTAS- 

ICO.
“Colinas de fuego”.

16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30; LA VUELTA AL MUN

DO DE WILLY FOG (R). 
19,00: A TOPE.
20,00: LAS CHICAS DE ORO. 
20;30: TELEDIARIO-2. 
21,05; EL EDEN.
22,10; CORRUPCION EN 

MIAMI.

Asturias y puntos de Castilla y 
León. Habrá intervalos nubosos en 
Melilla y áreas de alborán y Balea
res. En el resto dei país la nubosi
dad será escasa con tiempo seco. 
Vientos flojos variables. Tempera
turas sin grandes cambios.

Día 14.—La nubosidad será abun
dante en el Cantábrico con alguna 
precipitación débil que se extenderá 
al alto Ebro y Pirineos y zonas de 
Aragón y Cataluña. En la mitad sur 
peninsular los cielos estarán poco 
nubosos o despejados. Vientos flo
jos de componente norte y tempera
turas en ligero descenso en el NW 
peninsular.

Día 15.—Muy nuboso con chu
bascos en el Cantábrico oriental y 
Pirineos, poco nuboso o despejado 
en el resto. Vientos flojos o mode
rados el NE.

Temperaturas extremas de Avila:
Máxima de ayer: 34 grados.
Mínima de ayer: 14,8 grados.

AUTOBUSES
Salida de Avila Llegada a

7 y 16,30
14
7,30 y 15,45

9,45; 16,45 y 19
16,45; 19 y 22
13 y 17,15
17,15
17,30
13,15
17,45
16,45
12,45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30
17
19 (sábados 17)

■9.55, 13, y 18 
(9,55 festivos)

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14.30 IV.vM.) 
Valladolid: 9,00 y 17.15 
Ponferrada: 13,00y21.I5 
Madrid: 11,45; 1'8,45y21 (L) 
Madrid: 18,45; 21 y24(F.) 
Horcajo T: 14,30 y 19,05 
Flores de Avila; 18,35 (L.) 
Serranillos: 19,30
Navaluenga:. 14,45
V. del Obispo: 19,45 
Narrillos del Alamo: 19 
Cabezas del Villar: 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10 y 18,10 
Arenas: 17,45
Parador G. 19,30 (nænos o.) 
Riofrio, 19,50 (17,50 sábad.)

Hervás Piedrahíta-Bar-
CO 12,55 y 20,20 (12,25).

13 y 18 (menos D) Barco de Av. 14,30 y 19,30 
18(9,55 V Hsc
16.30:
13
13 y 17.30
17,30
16,15
13,45
13,45
17 (viernes)

Guijuelo: 19,45 (11,40) 
Pedro Bernardo: 19,30
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13,50 y 18,20
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
P. Rodríguez: 15.15 {•)
P. Rodríguez: 18.30 (V.) .

(L.): De lunes a viernes.

PROGRAMA DE T.V.E.

“E el cementerio de coches”.
23,10: ESTA ES MI TIERRA (R). 

Extremadura.
23,50: CORTOMETRAJES. 
00,05: TELEDIARIO-3. 
00,25: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

18,45: CARTA DE AJUSTE
18,59: APERTURA. 
19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA. 
20,00: UN HOGAR EN LA 

MONTAÑA.
20,30: EL CUERPO HUMANO 

(Repetición).
“Agua”.

21,00: EL MUNDO ES UN ES
CENARIO.
“Los maestros constructores”. 

21,55: EL TIEMPO ES ORO. 
22,55: LA BUENA MUSICA.

(F.): Domingos y féstivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a Avila

Segovia: 9 y 19,15
Segovia: 9 y 14
Villacastín: 15
Ponferrada: 9 y 15,15 
Valladolid: 12,30 y 18,45 
Madrid: 10; 14,30 y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15
Navaluenga: 15,15
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrio: 8,15
Hervás-Béjan 7,15 y 15,15

10,15 y 20,30 (L.) 
10,i5y 15,15(S/L) 
15,30 (M.) 
14,30 y 20,30 
14,30 y 20.30 
12; 16,30 y 22 
9,20 y 16,30 
920 (Lunes y V.) 
9,15 
16,45 
9
9,15 
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15
9,15
9.05

(16 F.)9,30y 17,48(1433F.)
Barco de A: 8 y 16,20 9,30 y 19,45 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 9,28 (18,33 F.) 
Pedro Bernardo: 6.15 9,15
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévalo: 14,15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martín de la V.: 7,30 9,30
S,Bartolomé de P.: 8,30 9,30
Pedro Rodríguez: 8 9,30

(L.): De lunes a viernes.
(S./L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

MISAS

Días laborables
Catedral: 8,30. 9.15 y 9.45.
S. Pedro; 9. 10. 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19.30.
San Vicente: 12. y 19.30.
San Andrés (sábados): 18.
Inmac. Corazón M.«: 8, 9 y 19.30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8. 13 y 19.30.
S. José Obrero: 19.30.
PP. Carmelitas (Santa): 9. 13 y 20.
MM. Clarisas (Cordillas); 8,30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ána): 8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social: 19.
Sant® Sonsoles: 18,

1 OCASO; S A- J Seguros y Reaseguros

Oficinas:
jardín del Recree, 2 
(Frente estación de autobuses^

Tolf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

Para mañana, día 13

PRIMERA CADENA
8,45: CARTA DE AJUSTE. 
9,00: BUENOS DIAS.
9,30; POR LA MAÑANA. 

13,00: LA TIERRA DEL ARCO 
IRIS (R).

13,30: UN MUNDO FELIZ (R). 
“Los celtas” (II).
15,00; TELEDIARIO!.
15,35: EL COCHE FANTASTICO. 
“Kinght entre rejas”.
16,30: LA TARDE.
17,55; AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30: MUSIQUISIMOS. 
19,00: PIPPI CALZASLARGAS(R). 
“Pippi va de excursión”.
19,30: CON LAS MANOS EN LA 

MASA.

TELEFONOS"!

AVÍLA
Bomberos........ .......... 211080
Hospital Provincial..,. 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212939
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social '221400
Amb. Antonio Alvarez.. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional .... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural ,221100
Policía Municipal ., . 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A.
Averías....................... 220272
RENFE...................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja..... 371466
Guardia Civil............  370004
Ambulancias............  370048 

y.370220
Policía Municipal... 370069
Ayuntamiento..........  370005 
iberduero, S.A.
Averías......... 370014
Cruz Roja..... 371466

AREVALO
Cruz Roja...................
Guardia Civil............
Ambulancia...............
Policía Municipal...
Iberduero, S.A. 
Averías  
Ayuntamiento ......

300864
300011 )
300881 i
300092

300278
301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja...... 340470
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia...............  340336 

y.340221 
Policía Municipal... 341116
Iberduero, S.A.
Averías.......... 340008
Ayuntamiento........... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil............  380063 
Policía Municipal... 380033
Ayuntamiento..........  380033

CEBREROS 
, Guardia Civil............. 8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil .. 
Ambulancia ... 
Ayuntamiento . 
Iberduero, S.A. 
Averías.............

(91 )8625027 
(91)8625430 
(91)8625002

(91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................. (91)8970102
Guardia Civil............. 8970009 
Ayuntamiento..........  8970013 

8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  
Ambulancia..............
Ayuntamiento ..... .
Cruz Roja...................

360022
360260
360001
360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil..........  8660030
Ambulancia............... ! 8665676
Ayuntamiento..........  8660002
Cruz Roja................... (91)8661214

20,00: CAROL BURNETT
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,05: FORTUNATA Y JACINTA
22,15: CICLO DE PELICULAS 

OLIMPICAS.
23,50; A MEDIA VOZ. ■ 
0,20: TELEDIARI03.
0,40: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
19,00: CAPITOLIO.
19,30; ATLETISMO. 
21,00: ELEGIR UNA PROFESION. 
Ceramista
21,15: TU PUEDES. 
“Llegar a campeón”.
21,30: AYER Y HOYDE LA AVIA

CION.
22,00: JUEVES CINE 
“Vecinos”.
23,30: METROPOLIS.

MCD 2022-L5
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Turismo en el Tiétar: unfuturo incierto EL QUIOSCO

No basta con tener un 
clima privilegiado, un con
junto de pueblos sugestivos 
y un entorno natural único 
en los aledaños de Madrid. 
La Comarca turística del 
Valle del Tiétar necesita 
acometer un planteamiento 
serio y urgente de lo que 
puede ser su futuro de cara 
al año 2.000. Jamás ha exis
tido una planificación pro
fesional de lo que esta co
marca del Sur de Avila, de 
1.000 Km2. de extensión pue
de ofrecer a un núcleo de 
5.000.000 de habitantes, Ma
drid, en este caso, y de la re
percusión en nivel de vida y 
en la renta per cápita pro
vincial que tendría una ex
plotación racional de los re
cursos turísticos dei Valle.

Tenemos clima, paisaje e 
historia, pero Administración, 
rnunicipios e industriales, han 
sido incapaces de articular 
una mínima infraestructura 
que fije, potencie e incre
mente el turismo de poder 
adquisitivo medio-alto en la 
zona.

El “boom” de la vehiculi- 
zación masiva y el crecimiento 
económico de los años 60, lo 
hicieron todo tan fácil, que 
en 30 años no hemos supe
rado aún los esquemas de 

» aquel turismo de aluvión 
que nos llegó de las áreas 
periféricas de la capital y de 
la recesión demográfica de 
nuestros pueblos con mano 
de obra desplazada a Ma
drid, que se convertía en tu
rista de domingos.

El Valle del Tiétar es aho
ra mismo una posibilidad de 
futuro estrangulada inexora
blemente por ese calvario de 
5 horas que puede suponer 
aventurarse por la comarcal 
501 la tarde de cualquier 
domingo. Te acuerdas de los 
relatos de Cortázar, de las 
películas de Alcoriza y hasta 
de los genios del MOPU. No 
hay turismo sin infraestruc
tura, sin comunicaciones rá
pidas, sin abastecimientos de 
agua suficiente, sin atención 
prioritaria a los bosques, 
que son la garantía de nues
tro microclima y nuestro me
jor escaparate. Cada muni
cipio ha improvisado a su 
aire, y los resultados están a 
la vista: peor imposible, un 
sector vital para la vida del 
Valle, lleva una década es
tancado o a la baja, sin que 
la recuperación económica 
de los últimos meses y las ci
fras que se barajan a nivel 
nacional, en porcentajes de 
turistas e incremento de gas
tos de los mismos, se vean 
reflejados entre nosotros.

Vamos a una cultura del 
ocio, a un turismo tremen
damente competitivo donde 
quien oferte los mejores equi
pamientos, las mayores al
ternativas y los accesos más 
fáciles, se llevará el gato al 
agua.

Si los 23 municipios del 
Alto Tiétar son incapaces de 
nombrar una Comisión que 
plantee simultáneamente en 
Madrid y Valladolid las re
formas o ampliaciones (se
máforo de Villaviciosa de 
Odón. Asombrado estoy con 
la variante-chapuza de Cha

pinería), o ese segundo carril 
que la intensidad del tráfico 
demanda, iremos a peor. Y 
no hablo ya del Valle del 
Tiétar, incluyo como direc
tamente afectados por lo pre
cario de nuestras comunica
ciones con Madrid a Nava- 
luenga, Burgohondo, Cebre
ros, El Tiemblo, San Martín 
de Valdeiglesias y áreas de 
los Pantanos de San Juan y 
Burguillo. Demasiados pue
blos y demasiados habitan
tes para que tengamos tan 
poco peso específico. Esen
cial y urgente plantear este 
otoño una solución, no un 
parche para esta carretera 
que llega en fechas punta a 
los 25.000 vehículos/día. No 
ya en Brunete, en Sotillo de 
la Adrada para ser concretos.

Nos parece muy bien que 
se inviertan centenares de 
millones en adecuar los tra
mos que van de Arenas a 
Candeleda o de la comarcal 
502 a Arenas (la C-502 es el 
eje Norte/Sur de nuestras 
comunicaciones), aunque el 
dinero venga del este. Pero, 
un poco de lógica, empece
mos por el principio. Co
nozco que la aludida carre
tera ha sido transferida a la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid y que el nudo gor
diano del problema reside 
en la autonomía vecina; ello 
es precisamente el mejor ar
gumento para que 23 alcal
des formen una piña y de
fiendan en la capital del Es
tado y en la cabecera de 
nuestra Autonomía un pro
yecto en el que se juegan el 
desarrollo y el futuro de 
50.000 personas. De las co
marcales que enlazan diver
sos puntos del Valle con Ta
lavera, mejor no hablar; son 
caminos de carros o pistas 
de pico y pala trazadas hace 
60 años.

El segundo capítulo en el 
orden de despropósitos es 
sin duda el agua. Difícil ha
llar otro tramo de la geogra
fía nacional con más fuen
tes, gargantas y ríos. Pues 
bien, el abastecimiento de 
aguas de nuestros pueblos 
registra cada verano la ine
vitable alarma, la consabida 
queja: “el agua no sube al 
segundo piso...” “no pode
mos duchamos...” “vende
mos el chalet...”

Sobra agua a raudales; 
falta coordinación política y 
voluntad decidida de aco
meter la construcción de una 
serie de mini-embalses que 
acaben de una vez por todas 
con los sobresaltos de agos
to. No conviene olvidar la 
depuración, porque el incre
mento de los vertidos resi
duales al Tiétar, están con
virtiendo el manso cauce del 
río que nos define, en una 
verdadera cloaca. No son 
obras de miles y miles de mi
llones ni empeños imposi
bles. Basta con que los ediles 
sepan estar a la altura de las 
circunstancias y luchen por 
su tierra con determinación. 
Hay que olvidar las prome
sas electorales y descender a 
los hechos. El Valle es una 
unidad natural, con un des
tino común y común deben 
ser las soluciones que con-

JUAN MANUEL MUÑOZ * 
temple estas dos prioridades 
como condiciones sine qua 
non para fomentar la rique
za y el crecimiento económi
co del Valle del Tiétar.

No reitero la importancia 
de nuestra masa verde, de 
nuestros pinares, de nuestro 
hábitat, porque tras los úl
timos desastres, parece algo 
definitivamente encauzado 
ante lo que la opinión públi
ca está cada día más sensibi
lizada. Tengamos presente 
que el turismo mueve en 
torno a los 10.000 millones 
(diez mil millones) de pese
tas año en nuestros pueblos. 
Que tenemos más de 20.000 
segundas viviendas y que la 
densidad e importancia que 
este sector, e incluso su esta
cionalidad (incluyendo fines 
de semana), es la más alta de 
Castilla y León. Yo espero 
que en la próxima edición 
de FITUR seamos capaces, 
entre todos, de tener nuestro 
propio “stand” del Valle del 
Tiétar y sepamos mostrar 
con dignidad lo mejor de 
nuestro tipismo, folklore, 
gastronomía, monumentos y 
lugares de interés (las Cue
vas del Aguila, también).

Desde el Centro de Inicia
tivas Turísticas “Valle del 
Tiétar, se ha hecho lo impo
sible por aguijonear concien
cias y recabar atenciones so
bre la importancia capital 
del turismo en todo proyec
to que contemple la ordena
ción económica y el futuro 
de estas tierras. Lástima que 
los compromisos de muchos 
ayuntamientos y la torpeza 
y egoísmo (hay que llamar a 
cada cosa por su nombre) de 
los industriales del sector, 
no hayan dado más de sí. 
Carecemos de lámparas de 
Aladino y varitas mágicas 
que resuelvan la papeleta. 
Ayuntamientos e industria
les tienen la solución. Que 
nadie espere milagros del 
Centro de Iniciativas Turís
ticas, que, dicho sea de paso, 
no ha recibido un céntimo 
de nadie en lo que va de año 
y que no vive del turismo, 
querido Javier, sino para el 
Turismo, que es muy distin
to. Urge señalizar adecuada
mente los lugares de interés 
histórico-monumental o pai
sajístico. Editar de una vez 
por todas ese mapa plegable 
que todo visitante precisa. 
Mantener abiertas al públi
co oficinas de información y 
una guía que recoja (foto
grafías y texto) los aspectos 
más relevantes de la zona.

Lo triste es que algunos 
proyectos llevan archivados 
2 años en un cajón y nadie 
ha mostrado interés suficiente 
en financiar su edición, aun 
sabiendo que la distribución 
sería gratuita y los derechos 
de autor, regalados.

Mucho han de cambiar 
las cosas y las intenciones 
políticas de los que nos go
biernan para encarar el fu
turo turístico del Valle del 
Tiétar con optimismo. So
bran palabras y artículos, 
que yo recuerde, se han pu
blicado varios incidiendo 
sobre el mismo tema desde 
las páginas de este diario.

* (Periodista)

Los problemas
no esperan

“ABC”, 11-V11I-87
Trece heridos ayer en Eibar 

por un coche-bomba. Dos muer
tos el jueves pasado en Vito
ria. Un ataque al día siguiente 
con lanzagranadas contra una 
Casa-cuartel de la Guardia 
Civil en Zarauz. Estamos de 
nuevo en plena ofensiva te
rrorista: quizá un movimiento 
final, como aseguran algunos 
profesionales del optimismo, 
con restos de la antigua orga
nización contra las cuerdas. 
Aunque acaso no sea así. No 
cabe discutir el derecho del je
fe del Gobierno a tomarse 
unas largas vacaciones en el 
otro extremo de la nación, 
donde reina la tranquilidad. 
Pero algo habría que decir de 
estas apacibles jornadas de las 
que se ofrecen muy pocas no
ticias: casi únicamente la pes
ca de un pequeño tiburón que 
ocupa en el actual “dramatis 
personae” el papel que el ca
chalote desempeñara antaño 
en los veraneos del Pazo.

Francois Mitterrans apenas 
se ha movido de París, mien
tras el presidente norteameri
cano acaba de empezar un 
breve descanso en su rancho 
de California. En el verano de 
1987 hay desafíos que impi-

Estado de ruido
“El País”, 11-VII1-87

Estentor, el héroe homérico 
que participó en el sitio de 
Troya, debe su celebridad a 
que su sonora voz se imponía 
al clamor de 50 hombres. Hoy 
sus gritos resultarían casi un 
rumor de hierba creciendo 
comparados con lo que cual
quier ciudadano debe sopor
tar cada día.

Hace un cuarto de siglo, en
tre los jóvenes que tenían una 
motocicleta se consideraba un 
signo de prestigio, de estar a la 
moda, contar con la máquina 
más silenciosa. Ir por la calle 
con un transistor se conside
raba prueba de paleíismo. Más 
paleto cuanto mayor y más 
ruidosa fuera la radio. Ahora 
la competición se establece a 
la hora de contar con la moto 
más estruendosa, la radio más 
grande y el cerebro más pe
queño. “La inteligencia”, es
cribió Schopenhauer, “es una 
facultad humana inversamen
te proporcional a la capaci
dad para soportar el ruido”. 
Si el diagnóstico resulta certe
ro, no debe ser muy alto el ni
vel de inteligencia de los es
pañoles. En un congreso cele
brado hace tres meses en Zara-

Lapelea de familia
Fierainosca en “Ya”, ll-Vin-87

Rodríguez de la Borbolla, 
alias Pepote, presidente de la 
Junta de Andalucía, se carac
teriza por su intenso amor a la 
familia, lo que le ha llevado a 
colocar en la Administración 
una larga nómina de parien
tes, hasta el punto de crear un 
nuevo término político: el “pe- 
potismo”, que quiere decir 
nepotismo de Pepote. Pues 
bien, antes de irse de vacacio
nes decidió largarles una re- 
primenda a UGT por criticar 
con tan poco sentido fraternal 

den abanicarse al sol durante 
largas semanas. Desde la cri
sis islámica hasta los movi
mientos especulativos de fron
teras para adentro, todo ha 
contribuido a crear un clima 
de fensión. Por eso nos pre
guntamos por este extraño y si
giloso verano. Parece como si 
los asesores de imagen del jefe 
del Gobierno le hubieran acon
sejado lo que ellos denominan 
un cierto “low profile”, algo 
así como el arte de no existir. 
¡Qué diferencia con aquellos 
fasos estivales! Primero fue la 
sigilo.

Un jefe de Gobierno ejerce 
su cargo los 365 días del año. 
En el caso de don Felipe Gon
zález no pensamos que sea 
bueno ofrecer al país esa ima
gen de pasividad y silencio 
cuando los problemas recla
man respuestas inmediatas. El 
caso Eguillor pide una inter
vención del Gobierno. Otros 
colaboradores de ETA como 
Yoldi o Arbeloa han utilizado 
ya tribunas oficiales para hace 
la apología del terrorismo en 
nombre de HB.

No hay disculpas para un 
Gabinete que tiene en sus ma
nos el famoso rodillo parla
mentario y la posibilidad, en 
este caso, de reformar la ley 
para plantar cara a los ata
ques contra la unidad nacional.

goza, los especialistas cons
tataron que España era el país 
más ruidoso del continente. 
El 80% de los ciudadanos es
pañoles está sometido a agresio
nes sónicas superiores al um
bral considerado tolerable.

El que habla a gritos, en el 
bar o en la oficina, es ante to
do una persona egoísta, des
considerada. Su actitud reve
la, por otra parte, un carácter 
autoritario, pues es el silencio 
de los demás lo que conscien
te o inconscientemente trata 
de imponer con su actitud. La 
agresión que nos vemos obli
gados a soportar prácticamente 
en lodas parte se hace, si no 
más intensa sí más insoporta
ble, en período estival. Ado
lescentes que atruenan la no
che con sus motos hasta altas 
horas de la madrugada, disco
tecas al aire libre, chiringuitos 
donde se berrea sin tregua, 
fiestas patronales cuyo espec
táculo cent/al consiste en des
pertar —y espantar— a la po
blación, niños incluidos, con 
salvas de pólvora o estallido 
de cohetes. Diríase que una 
bula especial ampara durante 
las vacaciones la impudicia de 
estos invasores del silencio 
penosamente ganado a lo lar
go del año laboral.

a su partido y a su Gobierno. 
Eso de faltarie al respeto al 
pater familias Felipe es algo 
que Pepote no tolera ni al 
mismísimo Nicolás Redondo.

Pero la UGT le ha salido 
respondona y, en vez de acep
tar sumisa la justa ira de Pe
pote, le ha puesto a caer de un 
burro, responsabilizándole de 
lo mal tjue van las cosas en 
Andalucía. Ello ha permitido 
que los que no somos de la 
familia nos enteremos de que 
las cosas no van bien en An
dalucía.

Eso les pasa por lavar en 
público los trapos sucios.

MCD 2022-L5
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VERANO DE ANTANO
HACE 75 AÑOS: 
Carmelo”

“El Paseo de Don

Avila. A.G.P._____________
“Nació de don Carmelo la 

feliz idea de hallar el medio 
de evitar que ocurriera al
gún atropello en el trozo de 
carretera del Paseo del Dos 
de Mayo a la via férrea y 
fruto de esta idea fue la 
construcción de un paseo 
contiguo y paralelo a ella, 
paseo convenientísimo al fin 
que se proponía...”.

Este era el texto que en
cabezaba la noticia de la 
construcción de una nueva 
calle en la ciudad, publicado 
en El Diario de Avila en su 
número del 12 de agosto de 
1912. Y es que Avila era una 
ciudad pequeña, poco a po
co, al ir acrecentándose el

HACE 50 AÑOS: Recuerdo de la censura
El Diario de Avila publi

ca en este número la rela
ción de los'periódicos censu
rados cinco años atrás, en 
un cuadro de honor. La 
noticia empezaba así; En 
Madrid, A.B.C., El Debate, 
Informaciones, Diario Uni
versal, El Siglo Futuro, La 
Nación. Revistas; Gracia y 
Justicia, Blanco y Negro, 
Marte, Acción Española. En 
provincias...”. Y así hasta un 
total de 41 periódicos y re
vistas censurados en 40 pro
vincias, entre las cuales se 
encuentra Avila y El Dia
rio.

La censura, caballo de 
batalla de los periodistas y 
del público en general que 
tiene derecho a estar infor
mado, campaba por su res-

HACE 25 AÑOS:
“Rusia ha puesto en órbi

ta una nueva nave espacial 
tripulada. El Vostok III que 
da la vuelta a la tierra cada 
ochenta y ocho minutos y 
medio..., los instrumentos 
funcionan perfectamente y 
el vuelo tiene por objeto 
perfeccionar las comunica
ciones, sistema de comuni
caciones, sistema de direc
ción y aterrizaje de naves 
espaciales”.

Eran los primeros años de 
lo que se denominó la ca
rrera espacial, cuando Esta- 
tados Unidos y la Unión 
Soviética pugnaban por al
canzar antes las distintas 
metas ultraterrenales. Quien 
llegaba primero a la luna, 
quién ponía en órbita más 
satélites de comunicaciones, 
o quién investigaba y con
seguía mejores resultados. 
Con posterioridad, hace un 
par de años, los fracasos 
consecutivos del transbor
dador espacial “Columbia” 
de los Estados Unidos, mo
tivaron que se disminuyera 
la investigación por parte de 
la N.A.S.A.; mientras que 
del lado soviético las inves
tigaciones han continuado, 
por supuesto en el más ab
soluto de los secretos; y el 
mundo, sólo ha conocido, 
muy de cuando en cuando, 
algunos de los resultados de 
las investigaciones espacia
les.

Lo que sí es evidente es 
que, poco a poco, los asun
tos transespaciales, bien sea 
por la cotidianidad de los 

número de habitantes, de
bían ir superándose las de
ficiencias de infraestructura 
y construyéndose nuevas ca
lles; además la zona de la 
Estación, frecuentada por 
demás, servía y sirve como 
punto álgido de entrada a la 
capital desde la zona este, 
allá por los madriles, la ca
pital del Reino y la pro
vincia de Segovia. Era, por 
tanto, núcleo poblacional 
importante, lugar de expan
sión de Avila. En conse
cuencia, debía ser zona de 
construcción de nuevas ca
lles y avenidas que dieran 
salida y entrada a los ca
rruajes que por allí transi
taban. 

peto en aquella época. Afor
tunadamente, hoy en día, 
tras la promulgación de la 
Constitución en diciembre 
de 1978, la libertad de ex
presión queda amparada y 
defendida en su artículo 20, 
donde se reconocen y prote
gen, entre otros, los dere
chos a expresar y difundir 
libremente los pensamien
tos, ideas y opiniones, rne- 
diante la palabra, el escrito 
o cualquier otro medio de 
reproducción, a comunicar 
o recibir libremente infor
mación veraz por cualquier 
medio de difusión. Además, 
según el artículo 20.2 “el 
ejercicio de estos derechos 
no puede restringirse me
diante ningún tipo de cen
sura previa”.

'‘Satélite en órbita” 
mismos, bien sea por la in
gente cantidad de películas 
de ciencia ficción que hemos 
visto o bien sea por el menor 
interés de los dirigentes de 
las dos superpotencias, han 
caído un poco en el olvido, 
ya no es tanto noticia que un 
hombre llega a la luna, o 
que nos estemos acercando 
cada vez más a conocer los 
secretos de Urano o de Nep
tuno o de otros sistemas 
intergalácticos.

Todos estos temas, intere
santes y muy en boga hace 
unos años, hoy en día siguen 
presentes, están con nos
otros pero parece que, al 
menos en este último año, 
no salen a los medios de 
comunicación, salvo la pues
ta en órbita de el último 
satélite soviético y la caída 
en el Océano Pacífico de 
una nave soviética de la serie 
Cosmos en la pasada se
mana.

De todos modos la noticia 
publicada en El Diario de 
Avila el día doce de agosto 
de 1962 había de despertar 
la natural curiosidad entre 
la gente de la época, no 
acostumbrada como esta
mos ahora a conocer la luna 
como si fuera una parte más 
del Cosmos, un satélite que 
no encierra ni lunáticos ni 
misterios y más hechos a 
conocería como generadora 
de mareas y elemento im
portante a la hora de decidir 
cuándo se debe plantar o 
recolectar una serie de pro
ductos hortofrutícolas.

MAYORALEl grupo “Experiencias” puso en escena la obra “Todo está prohibido, menos prohibir”.

Con algunas quejas de los vecinos

Continúan las fiestas 
de San Esteban

del barrio

Avila. Redacción.

Continúan celebrándose'en 
el barrio de San Esteban de 
nuestra capital las fiestas en 
honor de Nuestra Señora del 
Consuelo.

A las once de la noche del 
lunes, el grupo “Experiencia” 
de la Peña de San Esteban 
puso en escena la obra “Todo 
está prohibido menos prohi
bir”, de Pablo San Miguel.

En relación con las verbe
nas que tuvieron lugar el fin 
de semana pasado, existe un 
gran malestar entre los veci
nos de este barrio ya que, 
después de las actuaciones de 
los grupos musicales, apare
cieron en la calzada numero
sas botellas de vidrio rotas, 
con los consiguientes proble-

Reeditado el libro “El de 
la capa blanca”, sobre
San Juan de
Avila Redaccióa

Se ha reeditado un nuevo libro 
sobre San Juan de la Cruz, bajo el 
título de “El de la capa blanca”, 
cuyo autor es Jesús Sáenz Martí
nez, académico correspondiente 
de la Real Academia de Jurispru
dencia y Legislación

El libro recoge aspectos bio
gráficos del santo, para comen- 
zar por hacer una hagiografía 
sobre el mismo, y tratar, poste
riormente, del santo como mís
tico carmelitano. En él señala su 
autor que entiende que "para un 
cristiano, leer a San Juan de la 
Cruz significa una contrita protes
tación de fe, en afervorar el alma, 
arrumbar la muerte y acercarse a 
Dios. Que el sea conmigo a tra
vés de las deslavazadas, mínimas 
e insignificantes expansiones 
que ofrendo a una lectura piado
sa, consuelo de propias amargu
ras, sosiego de sobresaltos, des
canso y recreo de íntimos reto
zos”.

Jesús sáenz Martínez es pro
fesor jubilado de instituto, con 
sus 93 años de edad, y lleva 
ejerciendo como abogado desde 

mas que ello podría traer. Los 
vecinos de la zona ruegan a 
los asistentes a las fiestas que 
éstos hechos no se vuelvan a 
repetir durante los actos pro
gramados para los próximos 
días.

Aparte de este malestar, las 
fiestas se están desarrollando 
con gran participación de los 
vecinos. El barrio aparece 
completamente engalanado 
con bandas de papel d^os 
colores de la bandera cfêùla 
Peña (rojo, verde, biancd^y 
amarillo).

Ayer niartes, se celebráron, 
a partir de las seis de la tarde, 
competiciones de juegos au
tóctonos, Como carreras de 
sacos, peones, carreras de 
aros, etc. También estaba pro-

la Cruz
el año f917 en Bilbao. Ha llevado 
importantes procesos en esta 
ciudad, así como en Burgos y San 
Sebastiáa Por antigüedad es el 
decano de Bilbao, y ha pronun
ciado numerosas conferencias 
en distintas localidades y en la 
Real Academia de Jurispruden
cia y Legislación

Tanto de Juan de la Cruz, 
como de Santa Teresa, señala en 
su libro que ambos van "descal
zos de la descalcez carmelitana, 
pisando abrojos, cruzando paulares, 
atravesando vericuetos, letifican las 
tristezas, apabilan las miserias, 
descepan la haronía y cachan y 
desmochan la altivez envirotada 
de los maldicentes y restauran la 
observancia y edifican casas 
conventuales, unas veces acogi
dos a la claridad nugatoria del 
desprendido por cábala o del 
dadivoso de ruindades o del 
otro marullero que hipoteca su 
mezquindad a cuenta de oracio
nes; y muchas, enfrentándose 
con tagarotes de curia, mohatre
ros de pleitos y enredadores de 
por vida sobre el mejor o peor 
derecho de una fundación, que 
esas ya son palabras mayores”. 

gramada, para las diez de la 
noche, la actuación del Grupo 
Folklórico Infantil “La Pa
ramera”, de Navalmoral de la 
Sierra. De esta actuación in
formaremos en nuestro núme
ro de mañana, en el que 

i también recogeremos lo que 
1 puedan dar de sí los actos 
^ previstos para hoy, que son 
Uos siguientes: a partir de las 
^',f8 horas, juegos infantiles; a 
las ocho de la tarde se iniciará 
el solejnne triduo en honor,de 

fía fVifgen; y a las once de la 
noche una nueva representa
ción teatral que, en esta oca
sión, correrá a cargo del gru
po abulense “Teatro de la 
Nada”, patrocinado por la 
Excma. Diputación Provin
cial, que pondrá en escena la 
obra “Entremeses”.

La escuela-taller 
“Santa Ana” 
realiza trabajos 
de conservación 
en Las Cogotas 
Avila. Redacción.

Dentro de las activida
des llevadas a cabo por la 
Escuela-Taller “Santa 
Ana”, dependiente de la 
Delegación Territorial de 
la Consejería de Educación 
y Cultura, se están reali
zando, en estos días, los 
trabajos de limpieza y 
mantenimiento del Castro 
de Las Cogotas, en Carde
ñosa, consistentes en la re
tirada o corrimiento de 
piedras caídas y siega de 
matorrales y pastos, que 
impedían la correcta visión 
de este importante pobla
do del siglo Vlll a. de C. 
a las numerosas personas 
que lo visitan en esta época 
del año.

Estas labores están den
tro de un conjunto de acti
vidades y trabajos progra
mados, que se van a reali
zar en la provincia de 
Avila por los alumos de la 
Escuela-Taller “Santa 
Ana”.
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Los taxistas abulenses desean que no se demore el aumento de las tarifas

Los taxistas abulense plantearon al 
alcalde de la ciudad una posible subida 
de sus tarifas
—Actualmente la bajada de bandera es de 74 pesetas
—Acusan a los autobuses de “intrusismo”
Avila. Redacción._________

(Viene de primera página)
El temor que existe entre 

los taxistas es debido a pasa- 
'das experiencias. El año pasa
do la solicitud se presentó en 
el mes de febrero y no fue 
aprobada hasta principios de 
octubre.

Dentro del aspecto econó
mico, los taxistas comentaban 
a este Diario que, hasta hace 
apenas cuatro o cinco años, la 
tarifa correspondiente a la ba
jada de bandera era la más al
ta de toda España ya que, al 
ser los recorridos muy cortos, 
esta era la única forma de ha

cer rentable el negocio. Ac
tualmente esta tarifa es de 74 
pesetas mientras que, por ejem
plo, en Madrid es de 90.

Los miembros de la asocia
ción informaron también al 
alcalde de lo que se considera 
“intrusismo deliberado de los 
responsables de diversos auto
buses” ya que éstos apean via
jeros en diversos puntos de la 
capital y sus alrededores dis
tintos a los destinados a tal 
efecto, por lo que —según es
ta Asociación— “se perjudica 
claramente la actividad pro
pia y exclusiva del profesional 
del auto-taxi”. Virgilio Gó
mez declaraba que este pro

AVILA Miércoles, 12 de agosto de 1987 |

LA PALOMILLA Maximiliano

Presa de Cardeñosa

blema ya había sido denuny 
ciado, en compañía de la Guar
dia Civil, al antiguo alcalde, 
pero éste dejó el tema sin 
resolver.

Otro tema tratado en la re
unión de ayer es la bajada del 
Impuesto Municipal ya que, 
otros servicios públicos, como 
los autobuses urbanos, no co
tizan este impuesto.

Según la Asociación Pro
vincial de auto-taxis, el alcal
de, Antonio Encinar, ha mos
trado su predisposición a so
lucionar de manera inmediata 
estos asuntos así como los 
que, en un futuro, puedan 
producirse.

Con bastante frecuencia 
está generando noticias la 
construcción de la mal de
nominada Presa de Mingo
rría. De un lado, la propia 
obra, verdaderamente faraó
nica, con más de 200 obre
ros en los trabajos del muro 
e infraestructura, que ya se 
contemplan desde la carre
tera de Cardeñosa, a plena 
luz del día o mediante el 
alumbrado nocturno, en un 
espectáculo poco común. De 
otro lado, las dos muertes 
que se han originado en las 
labores, una de ellas al caer 
la carga de una grúa sobre 
un obrero; la otra, al ser 
arrollado por un despren
dimiento de piedra.

No deben producirse ni 
un accidente más, por más 
que la magnitud de la obra y 
el elevado número de traba
jadores, entrañe ciertos ries
gos. La Dirección Provin
cial de Trabajo ha enviado 
con prontitud a una inspec
tora para que informe sobre 
lo sucedido. Desconocemos 
si se ha elaborado ya un in
forme, si se ha apreciado al
guna negligencia, si se ha 
debido a fallos evitables y si 
se van a poner los remedios 
adecuados para que no se 
repitan. Creemos que la so
ciedad debe tener conocimien
to de ellos una vez que la 
Dirección Provincial de Tra
bajo esté en poder del corres
pondiente estudio. Ocultar o 
no mostrarse muy explíci
to sobre el tema, como suce
dió cuando compañeros de 
este periódico acudieron al 
lugar para conversar con la 

inspectora no. nos parece que 
fuera adecuado.

Pero no se agota aquí la 
fuente del Embalse. Sigue 
un tanto dormido el tema 
del reparto del agua y viva 
las esperanza de los agricul
tores morañegos, próximos 
a la zona en la que se va a 
embalsar el líquido, de reci
bir una parte del pastel, que 
puede irse a tierras mucho 
más lejanas. Otra esperanza 
en alza es la de ver construi
da pronto la depuradora de 
aguas residuales e incluso la 
pequeña Presa de Fuentes 
Claras, más próxima a la 
capital, que permitirá gozar 
de una bella zona de espar
cimiento si el agua está con
venientemente tratada. .

Y otro aspecto más, que 
produce dolor cada vez que 
se cita a la Presa de Min
gorría, con este nombre. Des
de Cardeñosa nos dicen que, 
puesto que está en su térmi
no, debería llamarse Presa 
de Cardeñosa o, como mu
cho, Presa de Las Cogotas, 
una reivindicación que nos 
parece justa y que, en conse
cuencia apoyamos. Al pare
cer, un grupo de personas de 
Cardeñosa está interesado 
en ver el expediente y lograr 
que la presa o embalse reci
ba su nombre. Ciertamente, 
desconocemos las razones que 
llevaron a denominaría así 
y, en todo caso, habrá que 
escuchar a todas las partes; 
pero, por simple criterio te
rritorial, nos parece mucho 
más razonable denominaría 
Presa de Cardeñosa o de 
Las Cogotas.

Rebacheo en la calle Cardeñosa

Se ha adquirido una bomba de presión para el agua

Continúa el rebacheo de las calles
Avila. Redacción.

(Viene de primera página)

Junto a las obras de reba
cheo de calles, que está reali
zando el Avuntamiento, pro
siguen también las de asfalta
do de la Avenida de 18 de 
julio, que realiza la Consejería 
de Obras Públicas de la Junta 
de Castilla y León y que, el 
pasado lunes, provocaron gran
des atascos y despistes a los 
conductores que, por falta de 
una adecuada señalización, eran 
desviados en dirección a la ca
rretera de El Escorial.

Por otra parte, según in
formaciones ofrecidas por el 
Ayuntamiento, ayer se viajó a

Madrid para adquirir una 
bomba de presión que se ins
talará junto a los depósitos 
municipales de agua potable, 
y que tiene la misma potencia 
que las otras cuatro juntas 
que hay actualmente instala
das. El objetivo de esta bom
ba es dar mayor presión al 
suministro de agua en la zona 
centro, algunos de cuyos ve
cinos han presentado quejas 
recientemente ante la falta de 
fuerza del agua en algunos 
pisos.

El problema existente en la 
zona está en que las cañerías 
son muy antiguas y podrían 
necesitar ser cambiadas para 
solucionar el problema defini
tivamente, aparte del grupo 
de presión que está pendiente..

Teléfonos de
EL DIARIO DE AVILA”

21-26-40
21-27-62
21-27-93

¡{wa /3 G F SEGUROS,S.A.
Del Grupo Asegurador Internacional
ASSURANCES GENERALES, implantado en 52 países.
SEGUROS POPULARES: Multirriesgo del Hogar

Multirriesgo del Comercio
Multirriesgo Comunidades

GONZALO PEREZ SANCHEZ 
C/ Comuneros de Castille, 2 - AVILA. Telf. 21 22 32

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Albe n.» 6. Edificio Ceje Rurel 
Telf.: 22 67 79 C M 64
Consulta Diaria
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MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Demarcación de Carreteras de Castilla y León
UNIDAD DE AVILA

He AMn^?? H*.h^'y^'- ®“¿“«««««>2* '7 de la Ley de Expropiación-Forzosa de 16 de Diciembre 
de 1954 (B.O.E. del 17 de Diciembre), y 17 de su Reglamento de 2 6 de Abril de 1957 (B O E de 20 de 
e "'°?’ 'Vmo '"fo™ac'on publica del proyecto de clave 3.1. AV-501 “Mejora de plataforma en la 
^AUo X^P /?’.‘^ a^ vm ®, ‘”T= Piedrahíta-Avila, P.K. 52.000 al 88.000, entre Venta Pinilla
PY^mínarír-P 7^° ^Í ViHatoro , para que los particulares u organismos afectados por el mismo, puedan 
^hÁ^ÍÍa^- alegaciones sobre la procedencia de la ocupación o disposición de los bienes y su
ar t^dn 17 ‘’r "" <*5) días, contado éste en la forma que preve el
articulo 17 dei mencionado Reglamento, según relación en Anexo 1 r
dp Qa! Alegaciones deberán ser presentadas en la Demarcación de Carreteras de Castilla y León. Paseo 
de San Roque, n^ 34. Avila, dentro del plazo señalado.

TERMINO MUNICIPAL: LA SERRADA
Polí
gono 'PARCELA PROPIETARIO

Superficie 
a expropiar 

(m2) Tipo de Cultivo

,2 39 Doña Fermina García García 286 Cereal Secano
2 32a Don Emiliano Martín Jiménez 403
2 41a Don Bonifacio García Jiménez 300
2 145 Colegio Asilo 279

TERMINO MUNICIPAL: SALOBRAL
2 84 Doña Mercedes Castillo Salvadiós 543 Pastos2 62 Hermanos Gómez Jiménez 133 Cereal Secano61 Don Mariano Martín Díez 382

TERMINO MUNICIPAL: MUÑOPEPE
Dei P.K. 3+821 a! 3+849 BI Desconocido 232 Cereal Secano
Del P.K. 3+821 al 3+849 BD Desconocido 166 ”

TERMINO MUNICIPAL: PADIERNOS

Del 21+125 al 21+560 B.L Desconocido 2.875 Regadío
Del 21+757 al 22+380 B.L Desconocido 3.441 Cereal Secano
Del 19+565 al 19+632 B.D. Desconocido 749
Del 19+854 al 20+265 B.D. Desconocido 2.159 Regadío
Del 20+902 al 20+982 B.D. Desconocido 827 Cereal Secano
Del 21+125 al 21+560 B.D. Deconocido 2.521
Del 21+757 al 22+380 B.D. Desconocido 3.150

TERMINO MUNICIPAL: AMAVIDA
Del 24+459 al 25+128 B.L Desconocido 3.628 Cereal Secano
Del 25+477 al 25+549 B.l. Desconocido 778
Del 26+166 al 26+434 B.L Desconocido 1.776 SS
Del 24+459 al 25+128 B.D. Desconocido 3.463 M
Del 25+477 al 25+549 B.D. Desconocido 720
Del 26+166 ai 26+434 B.D. Desconocido 1.945

TERMINO MUNICIPAL: POVEDA
Del 27+587 al 27+662 B.L Desconocido 545 Ceral Secano
Del 28+066 al 28+325 B.l. Desconocido 1.651 Regadío
Del 27+587 al 27+662 B.D. Desconocido 614 Cereal Secano
Del 28+066 al 28+325 B.D. Desconocido 1.6248 179 Doña María Rebollo Jiménez 294 Cereal Secano

8 5060 Don Hipólito Muñoz Calvo 341
16 499 Don Francisco Rebollo 444 Regadío
16 450-2 Ayuntamiento 420 Pastos

TERMINO MUNICIPAL: MUÑOCHAS 1

Del 8+673 al 8+703 Borde I Desconocido 522 Cereal Secano
1
1

Del 8+713 al 8+753 B.L Desconocido 399 1
Del 8+673 al 8+708 B.D. Desconocido 460 1
Del 8+713 al 8+735 B.D. Desconocido . 392 Pastos 1

1

TERMINO MUNICIPAL: MUÑOGALINDO 1
1

2 5001 Don Valero Jiménez López 301 Cereal Secano
1
12 5002 Don Victorino Velayos Jiménez 1.304 j

2 5003 Don Ramón Jiménez Marazuela 580 Erial j
2 5004 Don Victorino Sánchez Muñoz 147 j
3 49 Don Pedro Muñoz Martín 1.857 Cereal Secano
8 450 Don Víctor Muñoz Martín 1.217 «
1 1 Don Juan Jiménez Herráinz 1.202

TERMINO MUNICIPAL: STA. MARIA DEL ARROYO 1
1

.2 330 ■ Don Martín Arribas Arribas 2.575 Pastos
1 
j

2 3009 Cooperativa San Antonio de Paula 624 Cereal Secano 12 3012 Cooperativa San Antonio de Paula 874 Pastos 1
2 3015 Don José Sánchez Monje 46 Erial 12 3020’ Cooperativa San Antonio de Paula 70 Pastos 293 49 Don Basilio Arribas Moreno 132 Cereal Secano 293 50 Don Agustín Jiménez Gutiérrez 270 293 51 Doña Margarita López Jiménez 335 293 52 Don Marcelino Martínez Arribas 1.185 294 387 Don Tomás Arribas Moreno 563 294 389 Don Agustín Jiménez Gutiérrez 474 294 393 Don Agapito Martín Avilas 671 294 394 D. Alejandro Martín Jiménez 211 29

29
TERMINO MUNICIPAL: LA TORRE

Del P.K. 16+395 al 17+932 B.l . Desconocido 9.478 Regadío
Del 18+684 al 18+774 B.L Desconocido 827 Cereal Secano 29Del 16+395 al 17+932 B.L Desconocido 17.504 Regadío, Cer. Sec. 29Del 18+684 al 18+774 B.D. Desconocido 1.030 Cereal Secano 29

29

TERMINO MUNICIPAL: MUÑANA 29
29

Del 19+565 al 19+632 B.L Desconocido 586 Cereal Secano 29
Del 19+854 al 20+265 B.L Desconocido 2.116 Regadío 29
Dei 20+902 al 20+982 B.L Desconocido 742 Regadío y Cer. Se.

29

TERMINO MUNICIPAL: VILLATORO
Del 28+325 al 29+318 B.l. Desconocido 5.844 Cereal Secano

Del 28+325 a! 29+318 B.D. Desconocido 5.779 M
10 Ayuntamiento 1.468 Pastos
43 Ayuntamiento 3.091 M

Don Valentín y Gregorio Miró 934 Cereal Secano
45 Don Francisco Barroso Jiménez 150
46 Don Jesús García Torres 40
48 Doña María Antonia Hernández 659 M
53 Don. Isidoro García Jiménez 381 Pradera
83 Don Vicente y Francisco Jiménez 878 Cereal Secano

110 Don Juan Martín Hernández 801
111 Don Hilario Jiménez Fernández 1.217
109 Don Román Martín Fernández 1.356
107 Don Sebastián García Manrique 1.153
106 Don Valentín Jiménez Hernández 531
113 Don Jesús García Torres 6.417

TERMINO MUNICIPAL: VILLATORO
178 Don Jesús Hernández Sánchez 953 Prado Riego
261 Don Jesús García Torres 664
263 Don Patricio Hernández Terrón 1.270 Pastos
264 Don Marcelo y Baltasar Hernández 941 Cereal Secano
280 Don Baltasar Hernández Jiménez 730
339 Ayuntamiento 32.345 Monte bajo-roble
340 Don Tiburcio y Juana Rodríguez 6.884 Cereal Secano
56 Don Leopoldo García Torres 3.830 - Cereal Regadío

143 Ayuntamiento 502
70 Don Lorenzo Hernández Rodríguez 768
71 Don Jesús Hernández Sánchez 1.420
72 Don Andrés Martín Fernández 1.024 Erial Pastos
73 Bon Andrés Martín Fernández 1.363 Cereal
76 Don Lorenzo Hernández Jiménez 1.180 Erial Pastos
78 Don Jesús García Torres 437 Cereal
79 Don Sebastián García 445 Cereal

Desconocido Desconocido 509

TERMINO MUNICIPAL: VILLATORO
Desconocido Desconocido 2.878 Cereal

Desconocido 1.842
95 Don Alejo García Jiménez 493

148 Don Antonio García García 928
110 Don Antonio García García 351 Cereal Riego
117 Ayuntamiento 720 Erial Pastos
123 Don Ciriaco García Fernández 1.597 Pradera Riego
132 Don Francisco García Ramos 134 Cereal
142 Ayuntamiento 430 Erial

Desconocido' 4.160 Erial a pastos
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CALLEJERO ABULENSE |

Avenida de la Inmaculada, apacible, moderna y silenciosa
Su estructura es sencilla, y evidentemente útil
Avila. Félix Rosado.

La Avenida de la Inmacu
lada es una de las que configu
ran el entorno de la capital. 
Es una calle alejada de lo que 
es el rumor de la ciudad. Co
mienzan, sus primeros núme
ros, en la misma calle de Va
lladolid. A partir de aquí se 
extiende la avenida con una 
irregular horizontalidad; 
mientras caminamos vamos 
subiendo, aunque apenas se 
nota. Sólo al llegar a la otra 
punta de la misma nos dare
mos cuenta de que es una vía 
pública bastante larga, y otra 
cosa más, monótona.

Y no parece que nos de mu
cho de que hablar, ni qué con
tar porque tan simétricos e 
iguales son sus diez primeros 
metros, como sus diez últi
mos, tras recorrer todo el tre
cho intermedio, que por cier
to, tampoco es diferente del 
resto.

Es la calle, de la igualdad 
en todo su terreno, en todo el 
espacio que ocupa. En uno de 
sus laterales hay una larguí
sima pared, kilométrica, que 
rodea un amplio recinto, en el 
cual se encuentran el Semina
rio Diocesano y el Colegio 
Comuneros de Castilla.

Es ancha, y tiene una buena 
arbolada —casi toda ella de 

acacias—; también es una zo
na tranquila, ya hemos dicho 
que sin el rumor de la ciudad, y 
de vez en cuando se oye el 
motor de un coche, pero sólo 
de vez en cuando. Es habitual 
ver por allí a gente con bici
cletas de paseo.

En su principio se pueden 
observar, junto a la pared ya
mencionada, enormes lancha- . . . , * j u
roñes de piedra en una distan- distribuye una hilera de ban-
cia de cincuenta metros, como 
propios de una cantera.

LA CIRCULACION NO ES 
MUY FLUIDA

La circulación rodada no es 
muy fluida, y los coches, fijo 
que tienen libertad para apar
car sin muchos problemas; al
go inusual en nuestra capital. 
Claro que esto debe ser con
secuencia de la situación de 
esta avenida, en las afueras de 
la urbe.

El primer paso de esta calle 
lo da una solitaria y aislada 
cabina telefónica, que por su

VÍCTOR GONZALEZLas acacias se alinean a lo largo de la tapia del Seminario.VICTOR GONZALEZ

Bo

•™rmim™iii8fÍ8i¿iifrf«awi
VICTOR GONZALEZ

La calle está llena de bloques de casas, como si fuera una colmena.
llií.lí.Ulffil.....^

ubicación m.e recuerda aque
lla película de José Luis Ló
pez Vázquez titulada “La Ca
bina”. Luego, ya de frente, 
contra la famosa pared, se

COS, y aquí hay para todos los 
gustos, son de color marrón, 
o están pintados de verde, 
otros son poyos de piedra, e 
incluso los encontramos de 
madera. En estos últimos se 
puede observar que, presumi
blemente, han sido reparados 
por algún vecino.

Se podría comparar con un 
parque rectilíneo de tres me
tros de ancho. Tiene árboles, 
asientos, y esta acera es de tie
rra. Además una considerable 
cantidad de personas, ancia
nos en su mayoría, busca aquí 
unos momentos de descanso.

BLOQUES SIMETRICOS

Enfrente de este imaginario 
parque de la Avenida de la 
Inmaculada, se hallan una se
rie de edificios, todos ellos pa
recidísimos, que no superan 
las cuatro alturas. Estos tam
bién dotan a la calle de esa 
monotonía que la caracteriza. 
A un lado, la pared, los ban
cos y los árboles, todo igual; 
al otro lado, los edificios y sus 
aceras, todos iguales.

La calle David Herrero es 
una de las que desembocan en 
ella. También lo hacen la calle 
Luis Valero, la calle del Padre 
Victoriano Rodríguez, y otra 
más que es la calle Virgen de 
la Portería.

Un poco más adelante de 
David Herrero se han cons- 

polideportivastruido pistas

con canchas de futbito y ba
loncesto. Y cosa rara, aún no 
hemos llegado hasta algún lo
cal público o comercial. Lo 
hacemos hacia el número 40, 
y el primero que aparece es el 
salón de peluquería “Herma
nas Garrido”. Luego aparecen 
todos seguidos, lanas “Ardi
lla”, calzados “Avenida”, pes
cadería “J. Martínez”, “Bar To
ki”, Farmacia de Daniel de 
Fernando, “Vegé”, Ferretería 
comercial “Gredos”, Autoes
cuela “Adaja”, café bar Jumar 
(Sanchi), cervecería “Alame
da’s”, “Mexicar” y una carni
cería; hasta esta tienda, están 
uno a continuación de otro, 
después no hay absolutamen
te ninguno.

Seguimos y encontramos tres 
edificios más, hasta chocar
nos con un pequeño monte. 

sobre el que está la vía del 
tren. Un último apunte, sobre 
el edificio últimó. Este es co
mo una verdadera cárcel, por 
su aspecto, en la zona que da 
a la calle, por si los ladrones... 
la seguridad ante todo. Hay 
rejas en todas las ventanas.

Para terminar, diremos, que 
lo más cierto de esta Avenida 
es' que es un barrio moderno. 
Y como moderno tiene una 
estructura, sencilla, práctica, 
y evidentemente, útil. Y esto, 
hoy día, parece importar bas
tante.

Como nota aparte, decir 
que sigue por los suelos una 
pared del jardín del colegio 
Comuneros de Castilla, y que 
el asfalto de la carretera no es
tá del lodo mal.
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Programa de actos con motivo 
de las fíestas de Piedralaves

| PIEDRALAVES

Hoy comienzan las fíestas patronales 
en honor de San Roque
Piedralaves. F.J. Rodríguez.

Hoy miércoles día 12 comienzan con una 
hesta infantil las fíestas que la villa de Pie
dralaves dedica a su Patrono, San Roque. 
Durante los siete días de fíestas, los piedrala- 
veños vestirán sus mejores galas para hacer

uso de esa merecida y afamada hospitalidad. 
En la siguiente entrevista el nuevo alcalde, 
Manuel Gómez López, da a conocer algunos 
aspectos lúdicos de su pueblo, así como otros 
temas referidos a la actual corporación, sali
da de las urnas en las elecciones del pasado 
día 10 de junio.

“Deseo hace extensiva — 
comenta el alcalde— mi in
vitación a todos mis vecinos 
y amigos para que estos días 
disfrutemos todos de unos 
días de diversión y esparci
miento, Igualmente quiero 
pedir que estas fiestas sean, 
como de costumbre, respec- 
tuosas con los que nos vi
sitan”.

’’Estas fiestas —prosigue 
el nuevo alcalde— deben 
desarrollarse en perfecta ar
monía de los visitantes con 
los vecinos. Son unas fiestas 
para compartir el bueno hu- 
mor, .los buenos momentos, 
que no todo han de ser tra
bajos y desvelos”.

—De todos los actos pro
gramados para las fiestas, 
¿cuál son los que más éxito 
tienen?

—Existen aficiones diver
sas que se distribuyen según 
el gusto de cada uno. Así, 
por ejemplo, los campeona
tos de fútbol sala suelen 
arrastrar a su público; lo 
mismo que los bailes, a los 
que suelen acudir la mayor 
parte de los vecinos. Pero sí 
hay algo que atrae más, no 
sólamente en Piedralaves, sino 
en toda la zona, es la “fiesta 
nacional”. La afición al toro 
está muy arraigada en todo 
el Valle.

—¿Qué otras fiestas cele
bra Piedralaves a lo largo 
del año?

—Piedralaves, a lo largo 
del año, sólo tiene una fiesta 

Las balconadas y las flores, son cosas singulares en Piedralaves
LUMBRERAS

patronal, que es la de San 
Roque, la que celebramos es
tos días. Aunque existe otra 
serie de fiestas, como es el 
caso de los carnavales, que 
están volviendo a recuperar 
el prestigio y la animación 
de antaño.

Pero las fiestas continúan 
a lo largo del año, especial
mente durante los fines de 
semana; especialmente cuando 
hay movimiento de gente 
aquí, ya que, durante la se
mana, la diversión y el asue
to se reserva para esos días 
en que se dispone más tiem
po para ello.

PACTO DE GOBIERNO

El hecho político más im
portante acontecido en Pie
dralaves desde las pasadas 
elecciones y el nombramien
to del alcalde ha sido el pac
to de gobierno firmado por 
los dos partidos mayorita
rios: PSOE y AP. “Este pac
to —comenta Manuel Gó
mez— se ha tenido en cuen
ta por encima de toda ideo
logía para el bienestar de 
Piedralaves. Creo que nos 
encontramos en disposición 
de poder realizar una gran 
labor por nuestro pueblo. 
Hay que aplaudir la decisión 
de Alianza Popular de acep
tar el diálogo y la negocia
ción sin condiciones; su úni
ca condición era Piedralaves”.

—Tras este pacto de Go
bierno, trabajar por los pro-

blemas del pueblo será más 
fácil para todos. ¿Cuáles van 
a ser los problemas que su 
Ayuntamiento piensa abor
dar en el futuro?

—En el plan de gestión 
del Ayuntamiento prometi
mos que nuestro Ayuntamien
to debía ser honesto, eficaz, 
transparente y abierto a la 
participación de todos los 
vecinos. Con referencia a es
ta promesa hemos dado ya 
el primer paso al convocar 
los Plenos una vez al mes. 
En el tema de la vivienda 
creemos haber aportado nues
tro esfuerzo inicial al entre
gar las viviendas sociales pro
metidas.

Con relación al tema de 
obras acometeremos en un 
plazo no muy lejano el sa
neamiento de la red de aguas 
—comenzaremos en septiem
bre— y la pavimentación de 
las calles. En este mismo 
tema del agua lucharemos 
por conseguir una presa pa
ra Piedralaves y que cesen 
las restricciones de agua que 
sufrimos durante muchos ve
ranos. En cuanto a la crea
ción de empleo, iniciaremos 
convenios con el INEM y 
otros organismos oficiales 
para crear puestos de traba
jos temporales.

Con referencia a los temas 
de educación y cultura pen
samos fomentar la colabo
ración mútua entre profeso
res, padres y alumnos, crear 
una biblioteca pública y una 
Casa de la Cultura.

El acondicionamiento del 
“Camping” de Piedralaves 
pasa por una de las condi
ciones de nuestro apoyo al 
turismo. El cuidado de nues
tros montes; la incentivación 
para crear una cooperativa 
del campo, dedicada a la 
comercialización de produc
tos. Para todos estos temas 
queremos potenciar la crea
ción de una Mancomunidad 
del Valle del Tiétar que abar
que todos estos temas: tu
rismo, montes, agricultura y 
ganadería, empleo, obras, etc., 
para así, unidos, poder afron
tar mejor nuestro futuro.

Arenas. Redacción.________
Con la jornada dedicada a 

los pequeños —fiesta infantil— 
conforme informábamos en 
otro lugar de esta página, y 
que se inicia a las doce de este 
mismo día, en el Parque Mu
nicipal, comienzan hoy las fies
tas de Piedralaves, en honor 
de su Patrono, San Roque.

Mañana, día 13, a las diez 
de la mañana, según el pro
grama organizado a estos efec
tos, tendrá lugar un concurso 
de soga, en la Charca de “La 
Nieta”. Luego, a las 18 horas, 
se celebrarán las semifinales 
de fútbol-sala de todas las ca
tegorías tras las cuales tendrá 
lugar la entrega de premios. 
Finalmente, a las doce de la 
noche habrá una verbena po
pular en “La Rosaleda”, con 
entrada gratuita, para finali
zar la jornada con el pregón 
de las fiestas y la elección de 
la reina y damas de honor de 
la misma.
DIA 14

18 horas: Fináles de fútbol- 
sala de todas las categorías y a 
continuación entrega de pre
mios.

22 horas: Elección de miss 
Peña Taurina “El Volapié” en 
el pub “Carolains”.

24 horas: Ronda a la Vir
gen en el atrio de la iglesia.
DIA 15

10 horas: Cuestación a be
neficio de la Cruz Roja, du
rante toda la mañana.

10 horas: Marathón popu
lar en la Pista Polideportiva.

11 horas: Homenaje a nues
tros mayores en el Tele Club.

12 horas: Concurso Infantil 
de Pintura çn el Parque Mu
nicipal con regalos para todos 
los participantes y trofeos pa
ra los ganadores, organizado 
por la peña Taurina “El Vo
lapié”.

A continuación concierto 
por la banda de música de 
“Guadamur”.

18,30 horas: Espectáculo có
mico taurino musical.

23,30 horas: Quema de fue
gos artificiales en el “Parque 
Municipal”. A continuación 
bailes populares amenizados 

por la banda de música de 
“Guadamur”.

24 horas: Ronda a San Ro
que, por los casados organi
zada por la Quinta del “50”.
DIA16

9 horas: Diana floreada por 
las calles del pueblo por la 
banda de música de “Guada
mur”.

11,30 horas: Misa solemne 
concelebrada, con homilía a 
cargo del Rvdo. don Juan 
Sánchez Díaz, párroco de Santa 
María Micaela, de Madrid. A 
continuación procesión con la 
imagen del Santo Patrono por 
las calles del pueblo.

13 horas: Concierto por la 
banda de música en el Parque 
Municipal.

18,30 horas: Novillada pi
cada con seis novillos.

24 horas: Verbena popular 
con limonada en el Barrio de 
“Los Navarejos”, organizada 
por el mismo.
DIA17

9 horas: Diana floreada por 
las calles del pueblo.

11 horas: Santa Misa y a 
continuación subasta de ban
zos y ofrendas al Santo (en el 
atrio de la iglesia), y traslado 
en procesión hasta su ermita.

13 horas: Concierto en el 
parque Municipal.

18,30 horas: Novillada con 
cuatro novillos para alumnos 
de la Escuela de Tauroma
quia, y otro novillo para un 
caballero rejoneador.

23 horas: Baile concurso en 
el Parque Municipal, con en
trega de premios, organizado 
por la Peña “El Jamón”.
DIA 18

10 horas: Carrera ciclista, 
organizada por la Peña “El 
Jamón” (inscripciones en el 
“Bar Sindical”).

18,30 horas: Gran becerra
da para todos aquellos que 
quieran participar (mayores 
de 18 años).

23 horas: Gran gala “Caja 
Madrid” con actuación de Con
chita Bautista en el Parque 
Municipal. A continuación ac
tuación de varios grupos fol
klóricos y exhibición del gru
po de ballet de María Isabel 
Jiménez.
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GUISANDO | VILLAREJO DEL VALLE

Seis jóvenes detenidos por 
robar una botella de “whisky” 
en una discoteca

Dos sacerdotes de la localidad celebran 
hoy sus bodas de plata

Arenas. Redaccióa

A las seis de la madrugada de 
ayer un grupo de seis jóvenes 
de esta localidad, compuestos 
por cuatro chicos y dos chicas, 
fueron sorprendidos por la 
Guardia Municipal de la locali
dad de Guisando, cuando sa
lían de la discoteca “La Dehe

CASAVIEJA

El día 24, entrega de los trofeos 
de la Peña Taurina “Los Amigos”
Avila. Redacción._____________

Según nos comunica el presi- , 
dente de la Peña Taurina “Los’ 
Amigos”, de Casavieja. Mariano 
Aguirre Díaz, el próximo día 24 
del presente mes de agosto, coin
cidiendo con las fiestas patrona
les de San Bartolomé, en dicha 
localidad, se celebrará, en el cur
so de una cena que tendrá lugar 
en la sede social de la citada 
Peña, (Bar Narima, Avda de la 
Constitución, 1), a las 10,30 de la 
noche, el acto de entrega de los 
premios y trofeos correspon
dientes a la feria de 1986 y que 
han sido concedidos, por el me
jor quite, al novillero “Niño de la 
Taurina”: por el mejor par de

sa” tras robar una botella de 
whisky valorada en 1.300 pe
setas.

Los jóvenes, con edades 
comprendidas entre los 1.9 y 
los 22 años, han sido puestos a 
disposición judicial, una vez 
cumplidas las diligencias opor
tunas.

banderillas, al novillero Miguel 
Rodríguez; al mejor subalterno, 
el banderillero Gregorio Lalan
da: por la mejor faena al mata
dor de toros Juan Antonio Esplá; 
por la mejor estocada al noville
ro Miguel Rodríguez; al mejor 
toro, el número 6, “Pedrero”, de 
la ganadería de'Hermanos Juá
rez, de Lanzahíta (Avila): al mejor 
quite por auxilio humano, con
cedido al banderillero Félix Ma
teo Martín: por el mejor vestido, 
al novillero Pablo Antonio Sau
gar: al mejor aficionado del pue
blo, Celedonio Martín Zafra, “Go- 
riles”, y al triunfador de la feria, 
el matador de toros Juán Anto
nio Esplá.

ARENAS DE SANPEDRO

Campamento organizado por el
grupo “Gredos
Arenas. Redacción

Al igual que en años anterio
res el Grupo Gredos de Montaña 
organizará a mediados de agosto 
entre los días 13, 14, 15 y 16, el 
Campamento infantil y juvenil 
de edades comprendidas entre 
los 8 y 17 años.

Este año el Grupo presenta 
una innovación en la organiza
ción del Campamento para reali
zar así todo lo que en otros años 
se pretendía y no se conseguía.

Se establecerán dos campa
mentos seleccionados mediante 
la edad:

El primer campamento com
prenderá los niños entre 8 y 14 
años, situado en el lugar habitual 
en estos últimos años. Prado de 
las Pozas, donde se realizarán 
marchas por los alrededores; la 
Laguna subida al Morezón., al 
igual que actividades comple- 
ment^ífas a las marchas como 
son'cursos de iniciación a la 
escalada además de tomar el sol 
y los baños por la tarde.

El segundo campamento esta
rá situado en el Gargantón — en
tre la Laguna Grande y Cinco 
Lagunas— en el que asistirán 
niños desde 14 a 17 años; reali
zándose marchas también por 
los alrededores, como: Cinco La
gunas, la integral del Circo, ade
más de otras actividades de in
terés como son la orientación 
adecuada en la montaña me
diante el manejo de mapas y brú
jula, así como conocer e identi
ficar estrellas...

Además de otras actividades 
que puedan surgir en el momen
to y de las que todos pueden 
disfrutar.

Villarejo. Carlos Rosillo.

Hoy Villarejo del Valle está de 
fiesta porque dos hijos suyos, 
hace 25 años, fueron ordenados 
sacerdotes. Se trara de Julio Ca
bezas Barba y Jesús Carrasco 
Niño.

En aquella fecha, 12 de agosto 
de 1962, el acontecimiento se 
celebró en la plaza del pueblo y 
participamos todos de la alegría 
de ellos y de la de sus familias.

Ahora, años después, he que
rido hacer ún homenaje a su 
sacerdocio entrevistándoles en 
su día feliz^

Uno de ellos es...
JULIO CABEZAS BARBA, Ope

rario diocesano, con 49 años 
recién cumplidos. Es nuestra 
amistad, con esa nota especial de 
paisanaje, la que nos permite 
entrevistarle,, anté sus bodas de 
plata sacerdotales.

—El tópico, una vez más, se 
repite. ¡ Parece qué fue ayer! Y ahí 
quedan ya esos 25 años para la 
histófla, para tu propia historia, 
¿no es así?

—Ciertaineiite. El tiempo que 
no perdona y nos obliga a mirar 
para atrás “haciendo historia” 
de nuestra vida ¡Y cómo se 
suceden los acontecimientos 
entre luces y sombras, el que
hacer de cada día y la esperanza 
del mañana! El caso es que te 
encuentras, a esta altura de la 
vida un poco con las manos . 
vacías.

—¿Qué significa esto, no te 
sientes satisfecho de los 25 años 
de sacerdocio?

—Todo lo contrario. Puedo 
decirte que he vivido mi sacer
docio con un gozo inmenso. En 
medio de luchas y dificultades 
con mucho trabajo, proyectos y 
programaciones, realidades que 
a veces te sobrepasaban... pero 
con la alegría y la paz que sola
mente el Señor puede dar y que 
te permite hacer de tu vida una 
entrega generosa a fondo per
dido. por los demás. Y esto me
rece la pena!

—Tengo entendido que tu la
bor no se ha desarrollado en una 
parroquia como pastor de una 
comunidad cristiana ¿dónde has 
desempeñado tu ministerio pas
toral en estos 25 años?

— Pertenezco a un Instituto 
que tiene como carisma —¡qué 
palabra más rara ¿verdad?!— lo 
vocacional Para entendemos y 
con palabras más de cada día se 
trata de un grupo de sacerdo
tes que se dedican a que los 
demás encuentren su sitio, su 
misión, su vocación dentro de la 
Iglesia y con un campo muy 
específico: la juventud. Así te 
explicarás un poco mi itinerario. 
Los cinco primeros años los pa
sé en el seminario de Plasencia 
¡Fue mi bautizo de cura!: 120 
jóvenes que se preparaban para 
ser sacerdotes con los que com
partí día a día ¡No paraba' Des
pués. Salamanca como director 
en nuestro propio seminario o 
casa de formación Nueve años 
difíciles, de transición pero vi
vidos en profundidad Los diez 
años siguientes de rector del 
siminario de Valladolid. De nue
vo la realidad de las vocaciones

de Montana
Se incluyen como actividades 

obligatorias las marchas. Sin em
bargo la asistencia al resto es 
voluntaria

Los participantes de este cam
pamento deberán seguir las si
guientes instrucciones:

— Sobre el equipo:

Saco de dormir, macuto, útiles, 
tales como plato, taza cantim
plora linterna y pila de repuesto 
tipo petaca además de los im
prescindibles útiles de aseo per
sonal

—En cuanto a la ropa todos 
deberán llevar al menos:

Botas de marcha flexibles 
—tipo chiruca— zapatillas, me
dias de deporte, pantalón de 
chandail chubasquero, panta
lón corto, camisetas, bañador.

—Respecto a la comida el 
Grupo se encargará de propor
cionar, para los desayunos; le
che, cola-cao, galletas, merme
lada al igual que por las noches.

Durante las marchas se repar
tirán bolsas individuales con los 
alimentos necesarios para éstas.

Se facilitará además el pan a 
quien lo desee. Del resto de las 
comidas deberá ocuparse cada 
participante.

Por todos es sabido que ade- 
'más de cumplir estas instruccio
nes que afectan a cada uno, se 
debe respetar la convivencia y 
el entorno natural de forma que 
no se deje rastro de su paso por la 
montaña.

La cuota para los socios es de 
1.000 pesetas y de 1.500 para el 
resto.

La salida se realizará el día 13 
a las cuatro de la tarde.

preciosa de las monjas Clarisas 
o de “laS Gordillas” como se las 
conoce en Avila

Entonces se decía que los 
sacerdotes se casaban con la 
Iglesia Hoy son mis bodas de 
plata sacerdotales y son tam
bién bodas de plata de la Iglesia 
De la Iglesia de Villarejo del 
Valle, de la Iglesia diocesana de 
Avila de la Iglesia de España de 
la Iglesia universal que forma
mos los hijos de Dios.

25 años de la vida de una 
persona son un buen puñado de 
años, un buen pedazo de su vida 
Y estos 25 años han sido, sin 
duda los mejores' de mí vida

—Dinos qué es lo que has 
hecho en estos años, cual ha 
sido tu labor.

— Pues mira He bautizado. 
Rosa fue la primera niña que 
bauticé. ¿La conoces? Tendrá 
ahora veintitantos años.. Es hija 
de Gregorio y de Pasión. Y a 
muchos otros a quienes recuer
do con cariño?

He bendecido matrimonios 
deseándoles a todos mucha fe
licidad El primero fue el de 
Antonio y Flora y después bas
tantes más.

He oído confesiones y he per
donado los pecados de la gente.

He celebrado la Eucaristía 
con el Pueblo de Dios por los 
vivos y pór los muertos.

He proclamado la palabra de 
Diós y tratado de transmitir la 
FE He rezado con los que rezan, 
por todos, conocidos y descono
cidos, pór el mundo para que sea 
mejor.

He asistido a los enfermos, 
administrándoles los sacramen
tos de la Unión, de la Penitencia 
de la Comunión

He trabajado siete años en 
seminarios, tratando de educar 
a seminaristas y 18 he trabajado 
en colegios, con niños de EG.B., 
de B.U.P. y de C.O.U.

He enseñado Religión, Histo
ria Geografía Latín, Griego, Li
teratura y Lengua Matemáticas...

Siempre, he mantenido un 
diálogo abierto y cordial un tra
to directo con la gente.

He ayudado a los sacerdotes 
en algunas parroquias haciendo 
lo que he podido y lo que Dios 
me ha dado a entender.

— Después de tantas cosas co
mo has hecho es obligatorio pre
guntarte: ¿qué has conseguido 
en estos 25 años?

— En estos 25 años, dedicado 
a estos oficios, creo que no he 
llegado a ser rico. Tampoco me 
lo he propuesto. Para encontrar 
a Dios, mal camino es pretender 
la riqueza

Hoy, al cabo de 25 años de 
sacerdote, valoro más la miseri
cordia de Dios para conmigo que 
lo que pudiéramos llamar fideli
dad personal, en estos tiempos 
que corremos en los que todo es 
tan relativo.
' Son, a mi entender, 25 años de 

Gracia de Dios sobre mí, más 
que 25 años de servicio a la 
Iglesia

Y termino como empecé:
“Aunque otros no busquen a 
Dios, yo no tengo más remedio. 
Me debe una explicación”.

sacerdotales, en una situación 
crítica de la Iglesia que nos exigía 
abrimos a la esperanza Un equi
po de formadores que trabajá
bamos muy unidos, en fraterni
dad, como se dice ahora Y el 
último curso, de padre espiritual 
del seminario de Guadix, en Gra
nada

—¿Veo que no has salido del 
ambiente “seminarístico”?

—¡Y yo tan feliz!
— Hablas de crisis de vocacio

nes, ¿qué alcance tiene hoy día?, 
¿hacen falta sacerdotes ho’y?, 
¿cuál es el problema fundamen
tal?

—Son muchas preguntas para 
contestar, así de pronto, y con 
brevedad de espacio.

Hacen falta sacerdotes y ha
cen falta seglares comprometió 
dos que dediquen su tiempo o 
parte del mismo a la contruc- 
ción del Reino. Es tarea de todos. 
Pero en esa misión de corres
ponsabilidad la labor del sacer
dote es fundamental es el que 
anima la comunión, el que cele
bra la vida como unión de es- 
fuerzoSi el que celebra la Euca
ristía la mesa del compartir, el 
que celebra la reconciliación y 
anuncia la Buena Noticia de sal
vación.. y todo ello formando 
comunidad de fe, de esperanza y 
de amor con los hombres que 
caminan peregrinos hacia la ca
sa del Padre.

—¿Y es difícil llegar a ser 
cura?, ¿es difícil ser cura?

—Mira con sinceridad, es di
fícil Pero es difícil si lo conside
ras como empresa propia perso
nal y exclusiva tuya Yo te digo 
con alegría que mi vocación no 
es mía Es del Señor, fundamen
talmente; y después es también 
de mi familia dónde he apren
dido a rezar y a amar, y en la que, 
como sabes, me precedió una 
persona que ofreció su vida por 
mí. Mi vocación también es 
vuestra y eri esa vuestra estáis 
los de mi pueblo, con el que 
siempre me he sentido en sinto
nía de fe y de vida

—¡Vaya! Qué en tu vocación 
nos implicas a todos. Se me 
ocurre pensar que así la misión 
de la Iglesia es más fácil., pero, 
dime¿Cuál sería la nota caracte
rística que definiera estos 25 

, años?
—La acción de gracias. Y en 

este momento quiero hacer de 
mi vida tm cántico de acción de 
gracias a la acción del Señor en 
mí. Porque quiero releer mi his
toria como historia de Dios más 
que como quehacer mío. El se
ñor es bueno y su amor es amor 
para siempre.

JESUS CARRASCO NIÑO

—Cúentanos algo de tu vida 
en éstos 25 años.

—Mi vida podría resumirse 
en estos versos de M. Alcántara: 
“Aunque otros no busquen a 
Dios, yo no tengo más remedio. 
Me debe una explicación”.

—¿cómo recuerdas aquel 12 
de agosto?

—Fui ordenado sacerdote en 
Avila por el obispo Santos Moro 
Briz, juntamente con Julio y un 
religioso carmelita, en la iglesia
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EL BARRACO MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES Mucho público

“Gus Corral”, un nuevo centro 
dereunión

El lugar permanece fiel al tipismo 
autóctono y rural

El Barraco.
Faustino del Monte.

En el barrio de San Antón, a 
dos pasos de la Plaza de la 
Constitución y muy cerca de 
la Casa Consistorial, un co
rral, cargado de historia y re
pleto de aperos ancestrales, se 
ha convertido en un singular 
centro de recreo y reunión.

El lugar permanece fiel ai 
tipismo autóctono y mantie
ne, como un verdadero mu- 
seo, aquella añorada estampa 
rural que configuraban las an
tiguas casas de 7Sbrahza?'

La noticia se cierne sobre la 
imaginación de Jesús Femando 
y Luis Manuel (GUS —apela
tivo cariñoso—). Tres jóve
nes, hermanos, que han sabi
do remozar convenientemente 
el añejo corraf del abueloMi- 
guel (q.e.p.d.) para transfor
marlo en una original terraza 
de verano. Sus instalaciones, 
lejos de parecerse a los deco
rados ultramodernos de pos
tín, obsequian a sus visitantes 
con el relajo y el solaz de 
otros tiempos.

En GUS CORRAL se con
serva el pozo con su poético 
brocal; / la pila pétrea y el so
lado de piedra natural; / la 
rueda de un carro, que rinde 
homenaje a las cosechas tri
lladas en las eras del lugar; / 
una pesebrera enteriza donde, 
años ha, compartieran el pien
so y la paja los bueyes, las ga
llinas y otras bestias domésti
cas que convivían en el corral./ 
Todo, armónicamente, revela 
un retrato romántico adorna
do con aires de poesía.

GUS CORRAL ofrece a su 
clientela un ambiente selecto, 
tranquilo y acogedor, Tras el 
genuino portón los calores es
tivales son más livianos, y las

noches veraniegas se tornan 
en veladas lúcidas y alegres. 
La transparente iluminación . 
permite a los enamorados con
versar con la mirada; y la sua
ve melodía, susurrante, anima 
las parrafadas de muchos con
tertulios.

AUMENTAN LOS ASIDUOS

La barra y |as mesas están 
atendidas por Jesús, Fernán- 
do y Luis Manuel, que hacen 
cuanto pueden por atender 

, con esmero al público que los 

los tres neófitos camareros, es 
el encargado de las relaciones 
públicas; sale al paso de cual
quier eventualidad y está pen
diente de que la clientela se 
encuentre cómoda y a gusto. 
Doña Luisa, la madre de los 
chavales, dirige la cócina,^^- 
talada en lo que fuera el hofes 
no familiar; sus particulares * "^^iaiismo recinto, se pro-
fórmulas culinarias se hacen 
realidad con exquisitos aperi
tivos que merecen etiqueta de' 
selección.

Todo ello, unido a unos 
precios atractivos y asequi
bles, hace que El Corral —GUS 
CORRAL— vaya conquistan
do más asiduos cada día.

Pero en esta aventura hay 
algo más: una iniciativa que, al 
margen de lo meramente no
vedoso, puede significar un 
ejemplo para muchos. Los 
tres hermanos, estudiantes con- 
s^umados en busca de su pri
mer empleo, han decidido 
crearse su propio puesto de, 
trabajo. Aunque esta ocupa- ' 
ción sólo fuera temporal (¿?), 
les serviría para descubrir otros 
caminos alternativos por donde 
llegar dignamente a la meta 
del futuro.

Finalizaron las fíestas de 
semana cultural de la villa
Madrigal. José Luis G. Sáez.

Las Fiestas de Verano y Semana Cultural de Madrigal de 
Ias Altas Torres, transcurrieron con mucha animación y 
gran variedad de espectáculos recreativos, deportivos y cul
turales. Conferencias como la del Grupo AZAAR (Asocia
ción Zona de Arévalo Alcohólicos Rehabilitados), que trató 
sobre “Alcoholismo y Drogas”. Campeonato de Ajedrez; 
deportes, y verbenas populares con proclamación de las rei
nas, infantil y juvenil, respectivamente, Beatrix Pulido He
rrero y Yolanda Martín Serrano, así como la Miss Madrigal 
1987. Fue designada la guapa Rocío Esgueva Pérez, todas 
ellas con sus correspondientes damas. En otro orden desta
caremos el tradicional “Homenaje a los Mayores”; tambien 
una exposición pictórica en el Salón de la Asociación Cultu
ral “El Tostado”, que está abierta al público del 10 al 15 
actuales, presentando óleos y pinturas de una hija de la villa.

Con palabras del alcalde 
de la localidad, Florentino 
García Calvo, en el Salón de 
Actos del Ayuntamiento, el 
pasado día 3, dieron comienzo 
los actos inaugurales y de 
apertura.

ALCOHOLISMO 
Y DROGRAS

Tras el acto inaugural, en 

nunció una interesante con- 
feréncia^cargo del Grupo 
AZAAR {AiSFOciación Zona 
de Arévalo de Alcohólicos 
Rehabilitados). En la misma, 
la fundadora del grupo, Laura 
Luquero Mediero, desarro
lló una amplia y documen
tada exposición sobre los 
peligros del alcohol y las 
drogas que, por desgracia, 
son problemas que afectan 
considerablemente a la so
ciedad de la comarca y es 
necesario concienciar a to
dos de sus peligros. “Así se 
evitarán males mayores”, di
jo la conferenciante. Tam
bién hizo hincapié en la ne
cesidad de rehabilitar a cuan
tos alcohólicos estén en dis
posición de regenerarse, para 
lo cual AZAAR, en el Cen
tro Parroquial de Arévalo, 

todos los martes por la tar
de, tiene abiertas sus puertas 
con terapias de grupo.
CAMPEONATO DE 
AJEDREZ Y OTROS 
DEPORTES

Durante varios días se han 
realizado largas partidas de 
ajedrez en los locales de la 
Biblioteca Pública Munici
pal. El dicho campeonato — 
muy disputado por cierto— 
ha resultado campeón Luis 
Miguel Martín.

Por otra parte, todavía 
durante varios días, se están 
disputando otros deportes co
mo el futbito, que, por ser o 
adoptarse el sistema de “li
ga”, se desarrollará durante 
todo eLmés.

HOMENAJE A 
LOS MAYORES

El pasado día 6 se hizo el 
cálido y tradicional “Home
naje a los Mayores”, en una 
discoteca local. Un acto en
trañable y emotivo, donde 
se agasaja con cariño al nu
trido sector de la “tercera 
edad”. En el mismo, el gru
po “Aires de Madrigal” ex
hibió su rico y variado fol
klore autóctono.

verano y la

PROCLAMACION DE 
REINAS Y MISS 
MADRIGAL 1987

La proclamación de rei
nas, infantil y juvenil, así 
como la Miss Madrigal, como 
es típico en la villa de Isabel 
la Católica, se hace con ver
benas populares. La primera 
fue para la Reina Infantil y 
sus damas de honor, en la 
Plaza del Palacio Vasco de 
Quiroga. Tras un paréntesis 
musical el jurado eligió a 
Beatriz Pulido Herrero co
mo Reina Infantil y a sus 
damas, Angelina Miguel del 
Campo y Ana María Calvo 
Illera.

Por último, en la Plaza de 
Santa María, se proclamó a ' 
la Reina de las Fiestas 1987, 
lajoven Yolanda Martín Se
rrano, siendo sus damas Ma
ría del Carmen Baz Illera y 
María de los Angeles Díaz 
Sánchez. En dicha verbena 
también fue elegida la Miss 
Madrigal, título que recayó 
en la guapa joven Rocío Es
gueva Pérez. Sus damas, Ana 
Teresa Alvarez Cano y Ceci
lia Díaz Monje.
EXPOSICION PICTORICA

Las Fiestas de Verano y 
Semana Cultura culminarán 
con una extraordinaria ex
posición pictórica: óleos y 
pinturas, originales de una 
hija de la villa: Toñy. Dicha 
exposición estará abierta a 
todo el público del 10 al 15 
del presente mes.

Las Fiestas de Verano y 
Semana Cultural fueron or
ganizadas por el Ayuntamien
to con la estrecha colabora
ción en las mismas de la 
Asociación Cultural “El Tos
tado”. Unas fiestas bien or
ganizadas y que han gozado 
de un público muy variado y 
numeroso, con un ambiente 
caluroso.

Encinares.
Jesús Gómez Gutiérrez_____

Al igual que en otros luga
res, se han celebrado, según 
estaba programado las fiestas 
patronales en este pequeño 
pueblo durante los días 6, 7 y 
8 de agosto, las cuales han es
tado muy animadas.

Las fiestas comenzaron el 
día 6 con mucha alegría y en-

ENCINARES

Terminaron las fiestas de £1 Salvador
tusiasmo, para después, a las 
doce, celebrar la Santa Misa 
que ofició el párroco don Fé
lix, en honor a El Salvador; 
por la tarde se celebró el cam
peonato de calva, juego muy 
popular y conocido por esta 

zona, con una copa para los 
del pueblo. La velada resultó 
amena y divertida y corrió a 
cargo del grupo “Nácar”, en 
la Plaza de Encinares.

El viernes, día 7, las fiestas 
prosiguieron con mucho fer

vor; se celebraron nuevos cam
peonatos de calva, y sobresa
liendo en los bailes, que co
rrieron a cargo del conjunto 
“Ríos”, la actuación del,grupo 
folklórico de La Horcajada.

El sábado, último día, la

fiesta la hizo la peña “San 
Salvador”. Se celebraron jue
gos infantiles como: puche
ros, sillas, carreras de sacos, etc. 
También se invitó a los ancia
nos del pueblo a tomar unos 
pinchillos que no desprecia
ron; se celebraron juegos de 
mesa, y ya por la noche los 
bailes, amenizados por el grupo 
“Hercar’s”. También se hizo 
entrega de los trofeos.

• Si quiere verles convertidos en adultos útiles.

Acérquese a nosotros como socio del Unicef
Por favor, únase a más de 120.000 personas que en España ya forman parte de 

ese movimiento de solidaridad internacional a través del Unicef.
Sólo tiene que rellenar la ficha adjunta y enviárnosla. Muchas gracias.

Unicef O Asociación UNICEF-España
Apartado de Correos 12.021. 28080-MADRID

^BASOCIACION unicef -ESPAÑA '
ENVIE ESTA SOLICITUD AL APARTADO 12.021 - 28080-MADRIO *

SOLICITUD DE INGRESO 
como socio colaborador

Nombre y apellidos ..................

Fecha de nacimiento .................................  
Domicilio .................... ............. ...................
C. P /Población   
Provincia . ......................................
Protesión ................................................  
Teléfono ..........................................
(1 ) CUOTA ANUAL . ...................  pesetas
(1) CUOTA SEMESTRAL ............. ‘ pesetas
(2) Banco...................................................
Dirección .................................
Población ................................................  

de...... , . de 198.......

(1) Cuota voluntaria. Media por socio y a no.
3.800 pesetas

(2) Se ruega pago por Banco o Caja de Ahorros

ORDEN DE PAGO AL BANCO '

Banco .............................    |

Dirección ,
Población .........................
Provincia :............................... .....................
N.® deCuenta .........'...........   i

Ruego a ustedes que. con cargo a mi cuen- | 
ta corriente en este Banco, se sirvan abonar ■ 
los recibos que les presente la ASOCIACION ' 
UNICEF-ESPAÑA, por la suena de: I

Pesetas anuales. |
Pesetas semestrales. \.

Muy átentamenfe, V
Firrna. ■

(rNombre ................ |
Domicilio ..................................... 1
Población............................. ■ ■
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LA NAVA DE AREVALO

Malestar en el pueblo tras la 
justifícación del pacto 
AP-PSOE
Nava de Arévalo. R.G.S., 
enviadoespeci^_________

Estos días parece que algo 
resuena en Nava de Arévalo. 
Se aprecia un malestar en gran
des sectores de la población 
y aunque por motivos dife
rentes, ocasionado por un 
mismo hecho.

El resultado electoral de 
los últimos comicios muni
cipales, parece que al final 
no refleja lo que el pueblo 
quería. No es que el recueri- 
to no sea fiel a las urnas, si
no que los pactos posterio
res contra natura, bueno, 
el pacto, no parece reflejar lo 

• real. Detrás de estos temas 
se está comentando mucho 
Ultimamente, pero no por 
ello no tenemos que reflejar 
este caso pues han sido bas
tantes los círculos de ciuda
danos de Nava que parecen 
estar indignados. Tanto es 
así, qüe en una misiva Ian- que con esos acuerdos pu- 
zada estos días por el único blicados sea posible lo que
concejal socialista, dicen que 
parece querer justificar “lo 
injustificable”.

PACTO AP-PSOE

Pero retomemos el asun
to, porque parece necesario 
recordar que la lista niás vo
tada, el CDS, ha sido mar
ginado del Gobierno Muni
cipal por lo que sus conceja
les han renunciado a las 
delegaciones de la Alcaldía. 
Y es que, contra todas las 
previsiones, un pacto de úl
tima hora y a cambio de lá 
tenencia de Alcaldía, el con
cejal socialista dio su voto 
para que el alcalde fuera de 
AP. Parece que el pacto no 
satisface a nadie, bueno, a 
casi nadie, salvo a los conce
jales interesados y no a to
dos, porque ahora parece 
que alguien está inquieto.

CRISPACION POR EL 
ESCRITO

Pero lo que aún ha cris
pado más a muchos ciudada 
nos, es ese escrito lanzado 
por el concejal socialista in
tentando justíficarse, con argu-

Certamen poético del Centro 
de Turismo Ecuestre de
Navaluenga
Avila. R.

El Centro de Turismo Ecues
tre “La Isla” de Navaluenga, 
convoca el primer certamen 
“Caballos en la poesía” en 
lengua castellana.

Pueden participar todos los 
trabajos poéticos con una ex
tensión máxima de 100 versos 
y teniendo como tema princi
pal el caballo.

Los trabajos han de enviar
se mecanografiados y por tri
plicado al C. Turismo Ecues
tre “La Isla” 05100 Navaluen
ga (Avila), antes del 20 de 
agosto.

Los trabajos premiados se
rán publicados en la revista

mentos tan discutibles dicen, 
como de que se puede hacer 
un programa socialista “que 
es muy parecido” al de AP; 
ni cómo un programa con
servador puede ser al mismo 
tiempo progresista; hacer un 
Ayuntamiento gobernable, 
como si antes no lo fuera... 
Yparece ser que el de Nava, 
ha sido uno de los ayunta
mientos que más superávit 
tiene en eso de las realiza-, 
ciones, de los muy activos.

Me manifiestan algunas 
personas, los de AP, porque 
les parece mentira conseguir 
el gobierno municipal con 
acompañante tan opuesto, 
el socialista. Los centristas, 
porque ante una eficiente 
labor anterior, no encuen
tran argumentos de gober
nabilidad ni participación. 
Algunos socialista por ha
cerse “aliados del diablo” 
palabras textuales, y no creen

dice el concejal de su parti
do, ni conseguir progresis
mo con un alcaide de AP. 
Por todo ello, parece que 
nadie está conforme y la in
seguridad de que el pacto y 
la armonía sean duraderos.

LABOR DE LA 
ANTERIOR 
CORPORACION

También nos han pasado 
un escrito donde se refleja la 
extensa labor de la Corpo
ración anterior tanto de la 
Nava, como de los anejos de 
Magazos, Noharre, Palacios 
Rubios y Viñaderos, y se 
nos recalca los siete mil jor
nales repartidos, muchas 
obras y el dinero que acaba 
de llegar por la gestión ante
rior para el vertedero y pre
vención de incendios. Y to
do ello, con un esfuerzo mí
nimo por los bolsillos, de los 
ciudadanos de da Nava de 
Arévalo y sus anejos.

No cabe duda que el tema 
traerá cola y, desde luego, 
podeinos decir que éste no 
es el medio de conseguir la 
convivencia en nuestros pue
blos.

“El Caballo”, quedando el res
to a disposición del C. dé Tu
rismo Ecuestre “La Isla”.

Primer premio: Fin de se
mana en el Centro de Turis
mo Ecuestre en Navaluenga, 
disfrutando de la equitación, 
y placa conmemorativa.

Segundo premio: Bono pa
ra upa excursión a la Sierra a 
caballo y medalla conmemo
rativa.

Tercer premió: Paseo a ca
ballo pór “La Isla” y medalla 
conmemorativa.

El fallo del jurado se dará a 
conocer el próximo día 5 de 
septiembre en una velada poé
tica que se celebrará en Nava- 
luenga. .

EN GUISANDO SE ALQUILA
Hostal Los Galayos, con restaurante, 
bar, piscinas, terrazas y parquet Ser
vicios completos.

Teléfono 37 12 06 SR. GALAN.

FRANCISCO G.Aspecto de las obras de la cubierta.

| EL TIEMBLO |

Obras de reparación en la cubierta de la ermita 
de San Antonio, gracias a la colaboración de 
instituciones y vecinos
El Tiemblo. J.L.C.

Este pequeño rincón hoy lo 
reservamos para escribir so
bre El Tiemblo, un pueblo si
tuado en la ribera del Alber
che a 50 kilómetros de la capi
tal/ que, entre otras cua
lidades tiene la de aunar esfuer
zos para la restauración de su 
Ermita, la de San Antonio, 
orgullo y devoción de los tem
bleños.

Hace, tiempo que el Patro
nato de San Antonio detectó 
anomalías importante en las 
cerchas de madera de la te
chumbre y, después de tratar 
varias soluciones transitorias, 
se optó por la definitiva: cam
biar totalmente el tejado. El 
Patronato pidió ayuda al Obis

FRANCISCO G.Interior de la ermita.

pado y Diputación, los cuales 
aportaron 1.332.000 pesetas, 
pero con un presupuesto ini
cial de 5.000.000, y aunque el 
Santo de sus ingresos por li
mosnas contribuía con otra 
cantidad importante, faltaba 
mucho para completar el pre
supuesto de la obra. Es aquí 
donde el esfuerzo colectivo de 
los tembleños juega su papel y 
Félix, arquitecto y Vicente 
aparejador, realizan el pro
yecto desinteresadamente; el 
grupo de San Antonio recau
da fondos interpretando obras 
de teatro; Marcelino regala la 
mitad de la arena; Marcos 
regala 25 sacos de cemento, e 
innumerables limosnas en me
tálico que de citarías aquí, ha
ría este artículo interminable.

El Patronato contrata la obra 
con cerrajerías Pato, construc
ciones Valentín y construccio
nes Sousa, los cuales siguen el 
ejemplo y “afinan” lo más po
sible los precios. Hoy, cuando 
escribo estas líneas, hay reali
zada un 50% de la obra sin 
ningún problema.

Las campanas de San An
tonio que tienen un sonido 
tan peculiar, tan suyo, hoy 
suenan son más fuerza, con 
más brío, porque San Anto
nio se siente cuidado, mimado 
por sus feligreses tembleños 
que han sabido responder a 
las necesidades que él tenía, 
restaurando su Ermita y el 
Patrimonio Artístico local y 
en suma, el provincial.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA'

21
21
21

- 26 - 40 
-27 -62 
- 27 - 93
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También presentará una ponencia sobre los cargos aliancistas______

Aznar insistirá en la confíanza de AP en 
el sistema autonómico 
Valladolid Efe.

£1 gobierno autonómico abordará 
la reestructuración periférica de 
la Administración

El presidente del Gobierno de Castilla y León. José María Aznar, 
insistirá hoy en la convención que celebrará AP en Madrid en la 
necesidad de que este partido confía en eisistema autonómico tal y 
como está concebido, dijeron ayer a Efe fuentes aliancistas.

Aznar, que también desempeña la presidencia de AP de Castilla y 
León, presentará una ponencia en la convención de los cargos 
electos aliancistas en la que expondrá el proyecto autonómico 
de AP.

José María Aznar, considera
do en medios aliancistas como la 
pieza clave de AP sobre la que 
pivotará la policía autonómica 
de este partido, defenderá en su 
ponencia la conveniencia de 
mantener definitivamente la 
Constitución en lo que al siste
ma autonómico se refiere; subra
yará la necesidad de que cada 
comunidad autónoma se confi
gure de acuerdo con sus peculia
ridades. huyendo de patrones 
copiados dél Gobierno central; 
abogará por la existencia de par
tidos nacionales sólidos y criti
cará al Gobierno central por su 
decisión de no conceder más 
transferencias a las autonomías 
no históricas. '

Sobre el mantenimiento del 
sistema autonómico plasmado 

en la Constitución, Aznar hará 
especial hincapié en la necesi
dad de que AP abandone defini
tivamente la idea de una posible 
reforma del título VIII de la Carta 
Magna.

José María Aznar defenderá la 
plena capacidad de cada comu
nidad autónoma para adaptar su 
estructura administrativa a sus 
necesidades reales, teniendo en 
cuenta su origen histórico y sus 
peculiaridades actuales.

Ásimismo, Aznar subrayará 
qüe las Comunidades Autóno
mas no deben de ser cotos cerra
dos y, por lo tanto, han de partici
par en la política nacional, a tra
vés de sus relaciones con las 
instituciones nacionales, con las 
de otras autonomías y con los 
agentes sociales.

Aznar propugnará un modelo 
de descentralización política es
tatal basado en una descentrali
zación horizontal, a través de las 
autonomías, y, a su vez. en una 
descentralización vertical de és
tas. desde las administraciones 
regionales a la sociedad.

Acerca de la estructuración 
del mapa político español Aznar 
abogará por la existencia de par
tidos estatales sólidos, con'un 
fuerte contenido ideológico, y 
planteará a los participantes en 
la convención la reflexión de por 
qué los partidos regionalistas 
han avanzado sustancialmente 
en las últimas elecciones, dijeron 
a Efe las fuentes consultadas.

Defenderá también Aznar la 
tesis de que los buenos resulta
dos electorales logrados por los 
partidos regionalistas se deben a 
que han captado personas que 
anteriormente han trabajado en 
las filas aliancistas.

Asimismo, de acuerdo con la 
idea de lograr partidos naciona
les sólidos. José María Aznar 
propondrá el diálogo con el CDS 
y con los partidos regionalistas.

Valladolid. Efe.

El Gobierno autónomo abor
dará en su próxima reunión, con 
toda probabilidad, la reestructu
ración de los servicios periféri
cos de la Administración regio
nal, dijeron ayer a Efe fuentes de 
la Junta de Castilla y León.

En su reunión de mañana; el 
Gobierno autónomo también da- 
ra luz verde a la concesión de, 
una subvención de más de 50 
millones de pesetas a la empresa 
segoviana "Tableros Cega, Socie
dad Anónima Laboral” (antigua 
Alena), ubicada en la localidad 
de Cuéllar.

Esta empresa, dedicada a la 
transformación de la madera, 
atravesó en su etapa anterior una

de Castilla y León en cada de
marcación provincial

Roban en una iglesia de León 
tallas valoradas en 400 millones
Nogarejas. (León). Efe.

Seis relieves de madera poli
cromada y dos tallas de grandes 
dimensiones, valorados en unos 
400 millones de pesetas, han 
sido robados de la iglesia parro
quial de Nogarejas (León).

importante crisis que fue remon
tada al hacerse cargó los traba
jadores de ella mediante la fór
mula de sociedad anónima labo
ral.

Sobre la reestructuración de 
los servicios periféricos de la 
Administración regional, las me
didas que adoptará el Gobierno 
autónomo estarán en consonan
cia con lo expuesto por su presi
dente, José María Aznar, en su 
discurso de investidura.

En este sentido, las actuales 
delegaciones territoriales de las 
distintas consejerías en las nue
ve provincias desapaiecerán co
mo tales y se creará una única 
delegación territorial de la Junta

El valor elevado de las obras 
robadas, consideradas como 
unas de las mejores piezas del 
renacimiento español, radica en 
que fueron realizadas por el es- 
cultpr Gregorio Español, discí
pulo de Gaspar Becerra^

ACUPUNTURA ESTETIGA-Tto. facial

PEDRO GONZALEZ CELADOR

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee, Celuli- 
. tis. Reuma, Asma Artrosis, Dismenorrea. Tabaquismo, 

Jaqueca, Insomnio, Depresión, Vértigo, Hipertensión E 
^Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles, jueves y viernes’ 

17 74. Avda, de Portugal. 29 2.° D. Avila ’

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN-EASY

C San Segundo. 14-1“ Teléf; 22 83 78

nchez
PODÓLOGOS

ANTONIO GARCIA MARTIN 
— PODOLOGO—

Afeccidnes y ortopedia de los pies.
Consulta diaria previa petición de hora 

C/ Dr. Fleming2Z 3 “ puerta 1 I . Telf 21 1244.

GINECOLOGOS PSIQUIATRAS

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

• RECONOCIMIENTOS 
MEDICOS PARA
CARNET DE CONDUCIR OFTALMOLOGOS QCULISTAS

GRADUACION PERFECTA 
DE GX^FAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 - AVILA

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo. 22.

22 01 53
nehez

AGUSTIN PEREZ PEREZ
—Palqufatrfa-Psio^terapi»—

ConiuIU diaria (lunes a viernes) - Tardes de S a 7 

Avda. Portugal 8-2*-A Teléfono 21 35 82 AVILA

• LICENCIAS DE ARMAS
ORTOPEDICOS

RAYOS X-ECOGRAFIA

• LICENCIAS DE CAZA

Plaza Claudio Sánchez 
Albornoz n® 2*4
Telf 21 28 24

(JUNTO A TRAFICO)
PROXIMA APERTURA

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER V ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania a® 4, 2’

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirujgía ocular - Lentillas 
Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 
Paseo Don Carmelo 22-1” B Teléf: 22 40 24

(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto
Consulta: Clinica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf. 22 14 50

OPTICOS DIPLOMADOS
CLINICA DENTAL

J. M. ASENSIO SEVILLANO 
— Médico Estomatólogo-

Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda de Portugal, 25 1.” 7.' Telf. 22 22 71 Avila CASTILLA

C/ Arévalo 7.
Teléf 22.96 21

• Lentes de contacto
• Aparatos para sordos
• Gafas graduadas

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas, Corsés. Fajas Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.-

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40

1 D LUIS PEREZ PEREZ
1 -RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA—
i Consulta diaria, tardas de 4 a 7 (excepto sábados)
1 C/ Avda, de José Antonio. 8-1“ Teléf: 21 25 91

GANAMAaB*.*.A.
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO - HOSPITALARIOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

Avda, de José Ahtonio. 28 Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

PEDIATRAS

JOSE M.' MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL) — 

Consulta previa petición Teléf 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n° 2- Portal. 3. Piso 4“1

TRAU MATÓLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—^ 

Consulta previa petición de hora (sólo tarder 
Teléfono 22 42 61.
Avda de José Antonio. 8-1“ Dcha Avila

URÓLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

Tis 22 51 69 • 22 47 83 Avda de José Antonio. 81°D

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CARRO
UROLOGO

Consulta; Clínica Sta. Teresa 
Telf 22 14 50 PREVIA PETICION DE HORA

î -
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Este conjunto zamorano aspiraba a todo hace un par de temporadas y tras su descenso a tercera división. EI conjunto 
del “Ramiro Ledesma” ya ha cambiado muchísimo. lumbreras

FUTBOL “1 Se inicia hoy------------------------------- ----------

El Real Avila se enfrenta esta
noche al Zamora C.F en el
XI Torneo Ciudad de Zamora

1 CICLISMO
Con los mejores equipos___________________ _

Hoy se disputa la Clásica 
Internacional San Sebastián- 
San Sebastián

Mañana se disputará el otro encuentro entre 
el Cacereño y el Braganza de la Segunda 
División portuguesa
La final y el tercer y cuarto puesto se 
jugarán el viernes

Avila. Redacción.

Con la participación del 
Real Avila, Zamora, Cacere
ño y el equipo portugués del 
Braganza, hoy se inicia el 
XI Torneo Ciudad de Zamo
ra, que tendrá como escenario 
el Estadio Ramiro Ledesma.

El torneo se inicia hoy a las 
8,45 con el encuentro que 
disputarán el Zamora C.F. y el 

Avila C.F.Real
El encuentro se presenta 

muy interesante de cara a 
calibrar las aspiraciones de 
ambos equipos, que después 
de enfrentarse la temporada 
pasada en el grupo 8^ de la 3.^ 
división, este años estarán en 
distinta categoría, debido al 
ascenso conseguido por el 
Real Avila a la Segunda Di
visión B, mientras que el Za
mora también era uno de los 
candidatos a lograr el ascen
so, pero su temporada no fue 
lo buena que se esperaba y 
permanecerá esta temporada 
en el mismo grupo intentando 
el retorno a la Segunda B, 
donde ya estuvo en tempora
das pasadas, aunque este año 
será también muy difícil, ya 
que tan sólo ascenderá el 
equipo que quede campeón.

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

Después de la buena impre
sión causada el pasado sába
do en el Adolfo Suárez ante el 
Real Valladolid, se respira 
optimismo en la plantilla del 
Real Avila, que según nos 
comentó José Antonio Teje
dor, “vamos a Zamora con 
muchas ganas e ilusión, para 
hacer un buen papel en el 
torneo, e incluso ganarle, 
aunque no hay que olvidar 
que no deja de ser un partido 
amistoso de preparación, 
para nosotros será el tercero y 
ya se podrán ir sacando algu
nas conclusiones respecto al 
equipo. Nuestro objetivo es 
mejorar día a día el juego 
colectivo del equipo”.

En cuanto al equipo que 
pueda alinear el técnico abu
lense, será el mismo que opu
so ante el Real Valladolid y 
que dio tan buenos resulta
dos, con Quique, Eutiquio, 
Moyano, Pombo, Nacho, To
ño, Patri, Alvarez, Enríquez, 
Argenta y Quiñi. Luego de
penderá del número de cam
bios que se permitan, para ver 
qué hombres saltan al terreno 
de juego, ya que a excepción 
del delantero Javi y de Artu
ro, tendrá disponible al resto 
de la plantilla.

Respecto del rival, el Za

mora C.F., Tejedor nos co
mentó que “es un equipo que 
ha realizado varios cambios 
con respecto al que vimos la 
temporada pasada. Es un 
equipo más joven, que se ha 
reforzado con jugadores de 
Salamanca, de la mano de su 
entrenador, Miguel Losada y 
que será uno de los mejores 
del grupo. “No obstante, nos
otros trataremos de vencerle y 
pasar a la final del Torneo”.

En cuanto al Zamora, seña
lar que éste es su segundo 
partido de preparación, ya 
que el domingo pasado jugó 
su primer encuentro ante el 
Marino de Luanco, donde 
perdió por 3 goles a cero. El 
once probable que Miguel Lo
sada oponga al Real Avda, 
será el compuesto con Toño, 
Emilio, Pedro 11, Luis, Lape
ral, Alberto, Fernando, Chi- 
qui, Tonín y Salazar, y Este
ban.

El segundo encuentro del 
torneo lo jagarán mañana a 
las 8,45 el Cacereño, de Se
gunda División B y el Bragan
za, de la segunda división de 
Portugal.

El tercer y cuarto puesto se 
jugará el viernes a las ocho de 
la tarde y la final a las diez.

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a la mitad.
UNICEF

40 afto» en favor de ia Infancia.

San Sebastián. Efe.

Con el aliciente extra de 
ser puntuable para la Copa 
del Mundo, 156 corredores 
alineados en 16 equipos lu
charán por el triunfo en la 
Vll Clásica internacional 
San Sebastián-San Sebas
tián, que se disputará hoy a 
partir de las doce del me
diodía, con salida y llegada 
en la capital donostiarra.

Este dato, y los 26 millo
nes de pesetas que tiene de 
presupuesto la prueba, ha
cen que en esta ocasión sea 
auténticamente rigurosa la 
coletilla de que “todos los 
equipos presentarán sus me
jores formaciones”, sobre 
todo aquéllos que luchan 
por el primer puesto en la 
clasificación de la Copa del 
Mundo.

Se trata de Panasonic y 
Super Confex, que enfrenta
rá a los Millar, Vanderaer- 

! den, Breukink y Andersen 
de Peter Post, con los Golz, 
Peeters y Maartens de Jan 
Raas.

Junto a ellos, habrá un 
buen plantel de corredores 
dispuestos a aprovecharse 
de esta lucha, como es el 
caso de los hombres del 
PDM, que además de Peri
co Delgado cuenta con Adrie 
Van der Poel, vencedor aquí 
en 1985.

El Hitachi presenta a 
Claude Criquielión, gana
dor en el 83, y el Toshiba a 
Ruttimanñ, que hizo lo pro
pio en el 84 y ahora pre- 

j tende repetir con Jean Fran
cois Bernard, tercero en el 
Tour 87.

El Z-Peugeot de Pascal 
Simon y el Fagor de Pedro 
Muñoz completan la rela
ción de equipos extranjeros, 
frente a los que se alinearán 
los nueve conjuntos españo
les, y entre los que única
mente Marino Lejarreta e 
Iñaki Gastón han consegui
do inscribir su nornbre en el 
palmarés de la Clásica.

El Junco de Bérriz posee 
el mejor índice de participa-

Con Kelly y Pino como

Un centenar de corredores 
participarán en la Vuelta a Galicia

1 Santiago de Compostela. Efe

Más de un centenar de 
corredores, entre ellos Sean 
Kelly y los gallegos Alvaro 
Pino y Blanco Villar, parti
ciparán en la “1 Volta a 
Comunidade Galega”, que 
se iniciará el próximo día 22 
en Orense y concluirá el día 
27 en Santiago de Compos
tela.

Esta “1 Volta Galega”, 
cuyo acto oficial de presen
tación se celebrará el próxi
mo jueves en Santiago de 
Compostela, cuenta con un 

j presupuesto de 35 millones 
de pesetas, según los organi
zadores de la empresa “Uni- 
public”, y utilizará la misma 
infraestructura de la Vuelta 
Ciclista a España.

ción en esta prueba, con dos 
plenos y un segundo puesto 
en sólo tres actuaciones, y, 
después de la gran tempora
da que está realizando, par
te como uno de los grandes 
favoritos para revalidar sus 
éxitos de 1981 y 1982.

En esta ocasión, el trazado 
es ligeramente distinto al de 
entonces, con Jaizkibel (pri
mera categoría), un poco 
más alejado de la rneta, ya 
que queda a 34 kilómetros 
de la llegada. Pero en cual
quier caso, Lejarreta será a 
buen seguro uno de los pro
tagonista que haga la selec
ción definitiva de posibles 
vencedores.

Antes de llegar a este 
puerto, el pelotón cruzará 
los altos de Orio (3 c.), Az- 
kárate (2 c.) y Udana (2 c.), 
desde donde se irá acercan
do a los repechos que le 

las faldas dellleven hasta 
Jaizkibel.

En total, 
kilómetros

244 selectivos 
que suponen 

prácticamente la Vuelta a 
Guipúzcoa, y la mejor opor
tunidad para que José Gran
de despeje sus últimas dudas 
sobre el equipo español que 
acuda al próximo Campeo
nato del Mundo de Fondo 
en Carretera, a disputar en 
Austria el día 6 de septiem
bre.

El vencedor de la Vil Clá
sica Internacional San Se- 
bastián-San Sebastián se lle
vará un premio en metálico 
de 300.000 pesetas, siendo 
de 100.000 pesetas la dota
ción para el primer equipo.

Por la noche se comple
tará la jornada ciclista, con 
el Critérium Nocturno, que 
a partir de las once pondrá 
en liza a los corredores más 
destacados de la Clásica, en 
busca de las 300.000 pesetas 
que hay en juego.

Serán alrededor de una 
treintena de participantes, 
que disputarán pruebas de 
eliminación y puntuación en 
torno al circuito del Boule
vard donostiarra, con una 
cuerda de 620 metros.
favoritos

Han confirmado su parti
cipación de los equipos Te- 
ka, Kas, Kelme, Caja Rural, 
CR, BH, Reynolds-Seur, 
Dormilón y Zahor. Tam
bién cóncurrirán dos clubes 
portugueses y otros aficio
nados de Galicia, Madrid y 
San Sebastián.

La vuelta comenzará con 
una etapa prólogo contra- 
reloj individual en la capital 
orensana. En días sucesivos 
se cubrirán en línea las rutas 
Orense-A. Rúa, Chantada- 
Viveiro, Viveiro-Lalín, dos 
sectores en la cuarta jorna
da, entre Lalín-Marín y Ma- 
rín-Tui y , la quinta y defini
tiva, entre esta ciudad fron
teriza hispano-portuguesa y 
Santiago de Compostela.

MCD 2022-L5



I EL DIARIO DE AVILA / Página 14 DEPORTES Miércoles, 12 de agosto de 1987 ]

Michel espera consolidarse en el centro del campo madridista.
ARCHIVO

Objetivo: La Liga, la Copa y la UE FA

Se presentó el R.C.D. Español 87-88

FUTBOL
Al regreso de Holanda

Leo Beenhakker: “Se cumplieron los 
objetivos previstos”

“El Nápoles no ha cambiado nuestros planes
Madrid. Efe.

Leo Beenhakker, entrenador 
del Real Madrid, manifestó a la 
llegada del equipo a Madrid, tras 
la estancia en la localidad ho
landesa de Venlo, que “estoy 
muy contento de cómo han ido 
los primeros entrenamientos, 
pues se han cumplido con creces 
los objetivos inicialmente pre
vistos”. ■

El equipo del Real Madrid, una 
vez cumplida su primera etapa 
de la pretemporada, regresó ayer 
tarde a Madrid satisfecho de lo 
realizado en Venio. A la expedi
ción la esperaba, además de fa
miliares de algunos jugadores, el 
vicepresidente para asuntos 
Económicos, Jaime Ussia, quien 
hizo un paréntesis en su período 
vacacional marbellí.

Beenhakker considera que el 
estado físico de la plantilla de 
jugadores es bueno: “Dentro de 
lo que supone llevar únicamente 
trabajando diez días, la plantilla 
se encuentra bien No obstante, 
considero que la auténtica pie
dra de toque, para ver los resul
tados, será en el torneo que 
disputaremos en la localidad ita
liana de Foggia, del 13 al 16 de 
este mes”.

Durante su estancia en Venlo, 
donde el equipo madridista rea
lizó por vez primera sus ejerci
cios preparatorios de pretempo
rada, el Real Madrid disputó cin
co encuentros, en los que marcó 
29 goles y encajo 8 tantos.

El técnico madridista, al igual 
que el resto de la plantilla, se 
mostró contento de este balance 
inicial; así como del lugar de 
concentración: “La temperatura 
que hemos tenido ha sido muy

buena para trabajar en estos pri
meros ejercicios físicos. En cuan
to á los rivales que tuvimos, el 
último encuentro ha sido el más 
serio, pues se trató de un equipo 
de la Primera División holan
desa”.

“Las alineaciones que hasta 
ahora he puesto en liza no son 
significativas para la temporada. 
Todos los jugadores de la planti
lla tienen su oportunidad de 
jugar. No considero que esta 
pretemporada vaya a ser más 
dura que otras, por la circuns
tancia de que nos enfrentemos 
en septiembre al Nápoles en la 
Copa de Europa. Todo estaba 
programado con anterioridad al 
sorteo”, comentó Beenhakker.

En cuanto al estado físico de 
los jugadores, el doctor José 
Martínez“Pirri”, que viajó a Ven
lo como responsable médico, co
mentó que todos estaban sin 
grandes problemas: “Algunos ju
gadores han sufrido diversos 
percances, como Agustín, con 
una distención en su hombro 
izquierdo; Solana, que tuvo úna 
menistitis; Jankovic, con un pro
blema bucal, o Camacho, quien 
tdvo molestias intestinales”, 
dijo.

“No obstante, todos se han 
recuperado y lo único que tienen 
son ligeras molestias, producto 
lógico de los primeros esfuerzos. 
Camacho está recuperándose sa
tisfactoriamente de su lesión de 
ligamentos, incluso entrenó va
rios días junto al resto de sus 
compañeros. Estoy muy satisfe
cho de cómo evoluciona”, co
mentó el doctor.

El propio José Antonio Cama
cho expresó su intención de es
tar presente con el Real Madrid

en el homenaje que el próximo 
día 21 de agosto se le realizará a 
Enrique Castro "Quiñi”, en el 
estadio de El Moliñón, que le en
frentará al Sporting de Gijón

Las nuevas incorporaciones al 
equipo se mostraron satisfechos 
de sus primeros días de convi
vencia en la plantilla madridista 
Así, Miguel Tendillo comentó 
que “ha ido todo muy bien y 
estos días me han servido para 
acoplarme a mis compañeros. 
Me han recibido muy bien, pues 
a algunos ya los conocía de la 
selección nacional. Los ejerci
cios no han sido muy duros y no 
me preocupa no haber jugado 
muchos minutos. Estoy dispues
to a ganarme un puesto, aunque 
respeto la labor del resto de ju
gadores”.

Paco Llorente coincidía en ca
lificar como positiva su primera 
concentración con el Real Ma
drid, así como mostró su con
fianza en jugar como titular.

Otras novedades de la concen
tración fueron los castillistas 
Vilchez y Julio Llorente, este 
último ya se entreno la pasada 
temporada con el Real Madrid. 
Ambos está previsto se incorpo
ren mahana al entrenamiento 
con el Castilla

El Real Madrid volverá maña
na a los entrenamientos, está vez 
en la Ciudad Deportiva a los que 
se incorporará Maceda quien 
prosigue sus ejercicios especia
les de recuperación En la maña
na del miércoles está previsto se 
desplacen a Alicante, en donde 
por la noche, frente al Hércules, 
disputarán el partido homenaje a 
los malogrados árbitros Emilio 
Carlos Guruceta y Vidal Torres.

Barcelona. Efe.
El Real Club Deportivo Es

pañol, club que milita en la 
Prim.era División del fútbol 
español,'ha presentado, en el 
Estadio de Sarriá, la plantilla de 
jugadores para la temporada 
87/88.

Javier Clemente, entrenador 
del equipo, se dirigió a los 
aficionados agradeciéndoles 
su apoyo al equipo a lo largo de 
toda la temporada pasada, así 
como que su entrenador haya 
mejorado deportivamente "por
que habéis sido vosotros los 
que habéis colaborado a los 
éxito de la temporada pasada y 
sin vuestra ayuda no habríamos 
logrado ni la mitad”.

Clemente los tranquilizó so
bre los rumores que circularon 
días pasados que decían que 
Dodría marchar al Atlético de 
Madrid “ójala pueda decir pron
to que estando en el Español 
no aspiro deportivamente a 
nada más, porque ello signi
ficaría que seriamos el primer 
equipo de la nación.

El presidente del Español, 
Antonio Baró, recordó en su 
alocución en primer lugar al 
directivo Rafael García, que 
falleció en el transcurso del 
pasado Campeonato de Liga. A 
continuación, dio las gracias a

Pineda, el goleador de Javier Clemente. ARCHIVO

la afición, al entrenador y al 
equipo, “cuyo objetivo para la 
temporada 78/88 debe ser la 
Liga, la Copa del Rey y la Copa 
de la UEFA”.

Las nuevas incorporaciones 
a la plantilla son: Zubillaga 
(Reai Sociedad), Urkiaga (Ath. 
Bilbao), Echevarría (Alavés), Lo
sada (Castilla) y Azcarraga, que 
hasta ahora jugaba en el Hos
pitalet (filial blanquiazul), que 
cubren las bajas de Ibañez 
(Sestao). Durán (Bañolas), Mar
tínez, (sin equipo), Cristo (Ge
rona) y Cardona (Gerona).

Plantilla para la temporada 
87/88: Porteros: Tomas N’kono, 
Javier Echevarría y Carlos Me
léndez. Defensas: José F. Prieto 
“Chelis”, Miguel A. García, José 
M. Gallart, Ignacio Pérez “Iña
ki”, Francisco Rodríguez “Fran
cis”, Alberto Roth Azcarraga, 
José M. Sánchez Guerra “Job”, 
Santiago Urkiaga Pérez y Pedro 
Patón Montilla.

Centocampistas: Juan Golo- 
bart Serra, John Lauirdsen, 
Bartolomé Márquez, Diego Ore
juela, Javier Zubillaga y Manuel 
Zúñiga.

Delanteros: Angel Herrera 
“Pichi Alonso”, Jesús García 
Pitarch, Sebastián Losada, 
Eduardo Mauri, Miguel Pineda, 
Miguel Soler y Ernesto Valverde’

UNICEF, es el espíritu de los 
niños desnutridos, enfermos, 
analfabetos, minusválidos y víc- 
timas de las injusticias. '

UNICEF
40 años en favor de la infancia.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses
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PELOTA Tomás Martín, candidato a presidente
EL RINCON DE PACHARAN

Los abulense de la Asamblea General
Fontiveros. Francisco Gutié
rrez Barcala.

El proceso electoral que 
está en marcha y que llevará a 
elegir, el próximo día 5 de 
septiembre al presidente de la 
Federación Regional de Cas
tilla y León de Pelota, sigue 
su marcha implacable, lenta 
pero cumpliendo los plazos 
establecidos en el calendario 
electoral.

Y así, uno de los primeros 
pasos se ha cumplido el día 10 
con la elección de los cuatro 
representantes que la corres
ponden a esta provincia de 
Avila para formar parte de 
esa Asamblea General de 40 
miembros, elegidos en las 
nueve provincias de nuestra 
Región, caso de que todas las 
provincias, lo deseen, claro 
está, y que serán los encarga
dos de elegir presidente Re

PESCA
Organizado por el Club El Alberche_____

Se celebró el I Campeonato por Equipos
Avila. Redacción.

El pasado domingo, orga- 
" nizado por el Club Alberche 

de Pesca y patrocinado por 
Eurocalzados, se disputó en el 
Pantano de Minueña, el 1 
Campeonato de Pesca por 
equipos.

Resultó ganador de esta 
primera edición el equipo 
compuesto por Juan Carlos 
Gutiérrez Díaz, José Manuel 
López Gordo, Jesús Javier 
Mirón Alvarez y Amador de 
la Calle Avezuela, que captu
raron un total de 12 piezas.

Nuevas normas para la pesca de la trucha
Avila. Redacción.

La Delegación Territorial 
de la Consejería de Agricul
tura, Ganadería y Montes, a 
través de la Sección de Mon
tes, Caza, Pesca y Conserva
ción de la Naturaleza, nos 
envía un comunicado con el 
anuncio de las nuevas normas 
para la pesca de la trucha 
durante la Campaña 1988 en 
nuestra provincia.

El comunicado es el si

gional entre los candidatos, 
que, siendo miembros de la 
citada Asamblea, presenten 
su candidatura.

Pues bien, los 4 represen
tantes abulenses que han sido 
elegidos entre los deportistas, 
los clubs y los jueces han sido 
los siguientes:

Por el estamento de depor
tistas, pelotaris, han salido 
elegidos .Juan José Herrero 
Gail y Mariano Antolín Mu
ñoz Martín.

Por el estamento de clubs 
de nuestra provincia ha salido 
elegido el club Cervantes.

Finalmente por el estamen
to de Jueces ha salido elegido 
Tomás Martín Gómez.

Precisamente sabemos, de 
buena tinta que este último, 
que ha sido presidente Regio
nal, que ahora lo es en fun
ciones, desea proponer y pre
sentar su candidatura a pre

con un peso de 3.950 gramos, 
lo que le dio 5.150 puntos.

En segunda posición se cla
sificó el equipo formado por 
Alejandro Jiménez Arganda, 
Jesús González Muñoz, Car
los Mayo Jiménez y Sebastián 
Mirón Alvarez, con 9 piezas 
capturadas, un peso de 2.700 
gr. y 3.600 puntos.

La tercera plaza fue para el 
equipo de Rosa María Martí
nez Martínez, Miguel Angel 
Jiménez García, José Lum
breras San Segundo y Miguel 
Angel Jiménez de San Juan,

guiente:
Para conocimiento del pú

blico en general y de los 
pescadores en particular, se 
informa de las nuevas normas 
de pesca de trucha que regirán 
para la Campaña 1988 en la 
provincia de Avila y que afec
tan a las solicitudes para el 
sorteo y adjudicación de los 
permisos, según Resolución 
de la Dirección General de 
Montes, Caza, Pesca y Con
servación de la Naturaleza de 

sidente, quiere presentarse a 
su reelección. De momento, el 
primer requisito —ser miem
bro de la Asamblea— ya lo ha 
cumplido. Esperemos que si
ga pensando en presentarse y 
podamos tener contacto con 
él cuando la fecha lo indique.

La Junta Electoral abulen
se, que ha presidido esta elec
ción ha estado formada por 
Julián Jesús Fernández, como 
presidente, Alejandro Pérez 
Sánchez, como secretario y 
Alejandro Garzón Gutiérrez, 
como vocal.

Primer paso dado en nues
tra provincia con la elección 
de los componentes a la 
Asamblea y con la entrada en 
ese cuarteto de Tomás Martín 
Gómez para quien augura
mos, deseamos y esperamos 
sea reelegido como presidente 
de la Federación Castellano- 
Leonesa de Pelota.

que capturaron 8 piezas, con 
un peso de 2.545 gr. y una 
puntuación de 3.345 puntos.

Una vez finalizada Ía com
petición, se procedió a la en
trega de trofeos a los equipos 
ganadores. .

Desde estas líneas, la Junta 
Directiva del Club de Pesca 
El Alberche, agradece el apo
yo recibido por parte del pa
trocinador del Campeonato, 
Eurocalzados, ya que sin su 
ayuda no hubiera sido posible 
haber montado esta competi
ción.

22 de julio de 1987 (B.O.C. y 
L. de 27-7-87).

12) El plazo de presenta
ción de instancias (Modelo 
Oficial) será del 1 de septiem
bre al 9 de octubre del pre
sente año.

22) El sorteo se celebrará 
públicamente el 16 de octu
bre.

Finalmente se recuerda que 
la VEDA DEL CANGREJO 
sigue vigente en toda la pro
vincia de Avila.

El Real Avila ya disputó, 
ustedes lo saben, el segundo 
encuentro previo al campeo
nato de liga y, la impresión 
causada por los chicos de 
Tejedor bastante positiva a 
la vista del planteamiento y 
seriedad en las ideas durante 
los primeros cuarenta y cin
co minutos, en los que se 
marcaron las zonas digna
mente y salvo una pequeña 
laguna creo que a la mayo
ría gustó este Avila que es
peramos siga así a lo largo 
de una temporada que uno 
imagina ciertamente compli
cada, pero hubo más cosas 
el sábado.

Ya se sabe que la gestión 
económica, hasta ahora, de 
la Junta Directiva del cua
dro encarnado es digna de 
elogio. La pasada campaña 
contó con un ascenso y, 571 
míseras pesetas de déficit.

Ahora, la llegada del Real 
Valladolid, hacía pensar que 
el desembolso sería fuerte 
puesto que las exigencias de 
los equipos de primera divi
sión también lo son. Castilla 
o Rayo Vallecano suelen 
cobrar medio millón de pe
setas por jugar un amistoso 
y cada hijo de vecino, aficio
nado a esto del balompié, se 
preguntaba por las cantida
des que habría de desembol
sar la tesorería férreamente 
protegida por Salustiano 
Pablo, pero ni la junta di
rectiva del Real Avila, ni la 
del Real Valladolid, querían 
soltar prenda con respecto 
al tema de los dineros; claro 
que cuando éstos son mane
jados de aquí para allá, al 
final uno acaba enterándose 
casi siempre y mira por dón
de, hay que considerar que 
la gestión en materia cre
matística fue buena ya que 
el Valladolid, percibió tres
cientas mil pesetas, más 
veinticinco mil por el des
plazamiento.

Lo curioso del caso fue, 
que al término del encuentro 
y, en evitación de sorpresas 
desagradables, los directivos 
pucelanos se empeñaron en 
cobrar en metálico y, llevar
se hasta la calderilla, pero se 
plantaron los responsables 
de la “pasta gansa” encar
nada y les dieron un talón 
como si fuera un plato de 
lentejas. Si quieres las conies 
y, si no, las dejas. No deja
ron el talón y acabaron por 
llevárselo ¡¡qué egoísmo her
manos!!

Total que de las cuatro

cientas mil pesetas que se 
ingresaron en taquilla por 
este encuentro, 325.000 se 
llevó el Valladolid, 23.000 el 
árbitro, personal de campo, 
transporte de los jugadores 
residentes fuera de Avila y 
cuatro zarandajas más hicie
ron que don Salus, lo qúe 
metía en el arca con. una 
mano lo sacara con la otra. 
Esto del fútbol, sigue siendo 
un mal negocio.

Si Salustiano Pablo se 
pasó la tarde entre cobrar y 
pagar, para al final quedarse 
con menos dinero que uno 
que se está bañando, tam
poco el técnico la tuvo de
masiado feliz. El Real Valla
dolid, cuadro de sus entre
telas, era el rival de turno y, 
por ahí todo bien, lo que 
sucede es que Pérez Alvarez 
a instancias de Zapatera Ji
ménez, le mandó fuera del 
banquillo cuando apenas lo 
había calentado por un quí
tate allí esas pajas. Una vez 
concluido el encuentro y ca
si el disgusto, se encontró al 
salir del campo a dos can
cerberos en sus funciones: 
detener todo lo que llegue 
hasta sus dominios y quien 
llegó fue “el míster”. Miguel 
Angel Araujo y “Fluer” Cór
doba retuvieron “al expulsa
do” y, le solicitaron algún 
tipo de explicación. Se su
pone que por la exclusión en 
la citación del partido del 
sábado.

El corrillo inicialmente 
compuesto por los dos ar
queros, Tejedor y, Santiago 
Izquierdo, se vio inmedia
tamente aumentado con la 
presencia del presidente y a 
los dos minutos, cada mo
chuelo a su olivo.

El domingo, en Las Navas 
del Marqués estaban citados 
los dos metas antes citados, 
más el recientemente incor
porado Javi y que debutó 
con el Real Avila frente a los 
pupilos del chileno Canta
tore. Jugaron en Las Navas, 
Córdoba y Araujo. Mien
tras Tejedor desde la grada 
contemplaba a cada uno de 
ellos defendiendo la meta 
.del filial ante el animoso 
Diamante, ¿qué pasará por 
la mente de Tejedor? Quique 
parece más que seguro en el 
primer equipo, Araujo, Cór
doba y Javi, seguirán lu
chando por la otra plaza. 
¡¡Ahü según todos los impli
cados en la conversación del 
sábado en la tarde ¡¡aquí no 
pasa nada!! amén.

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta dehigiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esta terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta loOO ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.(X)0 ptas. es el precio de su 
curación.

3.000 PTAS. EL PRECIO DE SL' CURACION.
Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y envío desde hoy un cheque de;
3.000 ptas. □ 4.000 ptas. □ 5 000 ptas. □ 

a la orden de
ASOCIACION AMIGOS DE LOS LEPROSOS 

FUNDACION RAOUL FOLLEREAU 
c/c. o" 01-062150.3 Banco de Vizcaya 

c/. Grgn Vía, 58. - 28013 Madrid

Nombre__-------------------------------------
Calle N.“-----  

C. R _____ Población

1 Anundación Raoul Follereau

■ Asociación Amigos de los Leprosos
1 c/. Marqués de Santa Ana, 20 28004 Madrid
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La Complutense fue la que más dinero empleó _______________ v______

Las universidades públicas destinaron 
800 millones para servicios y asistencias
Madrid Efe

Las treinta universidades pú
blicas españolas gastaron en el 
curso 1985-86 cerca de 800 mi
llones de pesetas en servicios 
asistenciales, según datos reco
gidos en un informe del Consejo 
de Universidades, organismo del 
que forman parte todos los rec
tores de España.

Estos servicios de asistencia, 
de los que son beneficiarios los 
alumnos, profesores y el perso
nal de administración y servi
cios, se refiere, entre otros, a 
librerías, actividades culturales, 
alojamiento, asistencia sanitaria, 
transporte, bolsas de trabajo y 
deportes.

Pone como ejemplo a Italia______________ _________________

Onaindia: “La lucha antiterrorista 
deben dirigiría los jueces”
Madrid. Efe.

El parlamentario vasco de Eukadi- 
ko Exkerra Mario Onaindia de
fiende que la lucha contra el 
terrorismo debe estar dirigida 
por los jueces y no por la Policía 
y pone como ejemplo a Italia, 
“donde de alguna manera se ha 
acabado con las Brigadas Rojas y 
con el terrorismo”.

Onaindia, en una entrevista 
que publicó ayer “Diario 16”, 
insiste en que en Italia se ha 
resuelto el tema del terrorismo 
sin que “la democracia pagara 
unos costos, sin que el Estado 
italiano sea ahora más autorita
rio que antes”.

Considera que ni el ministro 
del Interior, José Barrionuevo, ni 
el Gobierno han llegado a enten

Hay que ser prudentes en las correcciones_____________________________

Luis Yáñez: “Debe haber cambios en la 
forma y en las personas del Gobierno”
Madrid. Efe.

El secretario de Estado para la 
Cooperación Internacional y pa
ra Iberoamérica, Luis Yáñez, ha 
declarado, que en el Gobierno 
debe haber cambios “en la forma 
y en las personas”.

Luis Yáñez afirma en el último 
número de la revista “Cambio 
16” que “hay que gobernar de 
forma más dialogante y consen
suada” y asegura que “muchos

En sentencia del Consejo Supremo de Justicia Militar____________________

Un teniente coronel separado del Ejército 
por contrabando
Madrid. Efe.

El teniente coronel Pedro 
Crespí Martorell ha sido separa
do del Ejército por permitir con
trabando en el aeródromo mili
tar de Pollensa cuando estaba a 
su mando, según sentencia del 
Tribunal Constitucional

Dicho militar fue condenado 
en Consejo de Guerra del Ejérci
to del Aire el 13 de niarzo de 
1984. La sentencia fue confirma
da por el Consejo Supremo de 
Justicia Militar el 20 de febrero 
de 1985 y ahora el Tribunal Cons

La universidad que más dine
ro empleó fue la Complutense de 
Madrid, con 188,7 millones de 
pesetas, seguida de la Universi
dad de Barcelona, que gastó 74,6 
millones. Las que menores can
tidades enplearân fueron las 
universidades de Castilla-La 
Mancha y la Politécnica de Ma
drid, con 0,4 y 1,8 millones res
pectivamente.

Sin embargo, la universidad 
que más dinero gastó por cada 
alumno matriculado fue la de 
León, con 3.614 pesetas por 
alumno, seguida por la de Cór
doba con 2.714 pesetas. Nueva
mente la Politécnica de Madrid y 
la de Castilla- La Mancha se en
cuentran en el extremo opuesto

der la violencia y que si la lucha 
antiterrorista la dirigen los jue
ces puede producirse una“enor- 
me movilización social”, ya que, 
añade, “si la lucha está en manos 
de la Policía puede haber mucha 
gente que la vea como lucha 
entre dos grupos”.

El líder de EE ratifica en la 
entrevista declaraciones ante
riores en las que aseguraba que 
la “enfermedad” de Euskadi es la 
intolerancia de los propios vas
cos, que, según dice, deben“cam- 
biar de actitud hacia nuestro 
propio problema”.

Para Mario Onaindia, la solu
ción ideal para el problema de la 
violencia en Euskadi es que 
“ETA llegara a negociar con el 
Gobierno central, no los temas 
políticos, sino su propia disolu

de los ministros están llegando a 
un agotamiento de ideas y de 
ilusión y de capacidad refor
mista”.'

Aunque rehusó dar nombres, 
Yáñez señala que las carteras 
afectadas por este cambio serí an 
“las más antiguas, pero hay mi
nistros más recientes — asegu- 
ra— que han agotado su capaci
dad reformista en menos tiem
po”. 

titucional en pleno ha denegado 
el amparo solicitado.

El teniente coronel Pedro 
Crespí Martorell haciendo uso 
de las facultades propias de su 
condición, hizo posible, con su 
participación personal y directa, 
una infracción de contrabando 
de mayor cuantía, por la que fue 
condenado por el tribunal Pro
vincial de Contrabando de Ba
leares.

La responsabilidad penal deri
vada de su conducta como jefe 
del mencionado aeródromo mili
tar fue conocida por el corres
pondiente Consejo de Guerra, 

con 42 y 60 pesetas, respectiva
mente.

El servicio asistencial por el 
que las universidades públicas 
mostraron más interés fue el 
alojamiento, para el que destina
ron 205 millones. En este apar
tado, en el ámbito de estas uni
versidades existen 143 residen
cias y colegios mayores, de los 
que 36 son públicos y 107 pri
vadas.

Estos centros tienen una ca
pacidad total de 18.441 plazas, lo 
que significa que las universida
des españolas disponen de pla
zas de alojamiento para el 13 por 
ciento de los alumnos que no 
residen en la localidad donde 
radica el centro.

ción y que negociara, de hecho, 
una amnistía”, aunque reconoce 
que una salida negociada de esas 
características es cada vez más 
difícil “porque se van cerrando 
las puertas ellos mismos”.

En otro momento de la entre
vista, Oniandía califica al actual 
Gobierno vasco de“gabinete que 
se limita a administrar y que fun
ciona como si hubiera dos Go
biernos. Cada uno dice lo que le 
parece y hay cosas que se están 
minimizando”.

Onaindia cree que el pacto de 
gobierno firmado entre el PNV y 
el PSE-PSOE puede durar, “pero 
—agrega— creo que el costo que 
va a tener que pagar la sociedad 
vasca va a ser muy grande por
que, en definitiva, no se está 
haciendo nada”.

Sobre el futuro del PSOE el 
secretario de Estado para la Coo
peración opina que Felipe Gon
zález “elaborará en los próximos 
meses un proyecto que suponga 
la reafirmación de los objetivos 
de 1982, con el fin de ganar las 
elecciones de 1990”.

“Hay que hacer correcciones 
— agrega Yáñez— pero con la 
prudencia de no dar un golpe de 
timón que haga zozobrar el bar
co”.

que lo juzgó por posibles delitos 
de abuso de autoridad y uso 
indebido de atribuciones, y de 
dar informes falsos, aunque no 
fue condenado por estos delitos, 
sino por uno de menor gravedad: 
por dejar de cumplir sus deberes 
militares.

El militar alegó en su recurso 
de amparo que se le había con
denado indebidamente porque 
el Consejo de Guerra atribuyó 
unas cotas de gravedad despro
porcionadas con la realidad del 
supuesto, y que el hecho sancio
nado debió considerarse como 
falta y no como delito.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

jj^ CAJA P AHORROS B AVILA

Bajada imprevista en el día de 
ayer
Madrid. Efe.

En la sesión de ayer la sorpresa ha sido la pérdida del índice con 
sus 0,21 puntos, cuando todos los pronósticos apuntaban a una 
nueva subida.

Está visto que agosto es un mes en el que el dinéro se muestra 
muy activo al corto plazo, al producirse sesiones de clara subida 
alternadas con rápidas realizaciones de beneficios.

Al cierre de la sesión de antes de ayer todos los comentarios de 
operadores y analistas giraban en torno a la magnitud de la subida 
esperada para ayer a la vista de la buena disposición en que 
quedaba el mercado. Aparentemente la presión del dinero se 
dejaba notar al término de las contrataciones.

La razón de que hoy desde el inicio el papel haya ganadó la 
partida y ese mismo dinero se haya retraído, que antes de ayer 
afloraba sin dificultad, sólo es comprensible si atendemos al alto 
índice de especulación que ofrece la bolsa madrileña.

La jomada vino marcada desde el timbre inicial por los retroce
sos en los cambios, aunque al final se respirara cierta mejoría 
merced al comportamiento de los valores bancarios, que sin duda 
son los que han evitado que la pérdida del índice general se vea 
limitada a menos deun cuarto de punto.

Sólo determinados valores industriales se han mostrado todo lo 
firmes que cabía esperar del resto, donde a excepción de los 
citados bancos y alguna constructora las pérdidas han sido 
generales.

INDICES

Madrid: 292,57 (—0,21).
Barcelona: 187,56 (—1,29).
Bilbao: 349,75 {-f-2,18).
Valencia: 250,34 (—0,02).

BOLSA DE MADRID
FONDOS PUBLICOS:

Deuda del Estado; Amortizable:
Anter. Ayer,

De 86. ...'... — —
Jn85 98,7 50 -
77...................... — - 
83................... 106 109.500 
84................... 112 108 
84..................... 96,50 —
85...................... — 102.50
86..............  — 99
Bonos...... 101.75 102,750

Corporaciones Públicas:

IC0 82.......... — —
83................... — —
De 83............ — —

ACCIONES:

Electricidad-

Cantábrico. 160 160
Hidrola........ 84,50 84,25 
Sevillana.......110 109,50
Iberduero . . . 138,25 133
Fenosa.......... 87 86,50

Mineras, Metal, Básicas;

Felguera.... 773,50 770
Hornos........ 71 73
N. Montaña 92 96

Cementos:
Asland.......... 885 925
Lemona........  — —
Valen. Cem. 1.525 1.525
Uralita........... 697,25 700
Químicas;

Cepsa........... — —
Cros............... 625 605
Río Tinto. .. . 861,50 862
Petromed.... — —

Metal Mecánica:

M. Ibérica 590,25 569,25

Citroen... .
Tudor............ 600

2.910
607

Amper.......... 1J291.50 1.325
Auxiliar........ — —
Fasa.............. 1.349 1.400
Santa Ana... — —

Industrias Manufactureras:
Papelera ... . 721,50 730
Sarrio............ 817 785
Aguila.......... 483 507
Azucarera ... 995 950
Kóipe............ 465 —
Tabacalera... 1.760 1.725
Uniasa.......... 930 —

Construcción:
Cubiertas... . 1.190 1.249
Dragados.... 819 825
Focsa............ 1.260 1.240

Comercia
Finanzauto. 1.060 1.085

Transportes y comunicaciones;
Telefónica. . . 253 247
Iberpistas . .. 14.5 140

Seguros:

Mapfre.......... 1.770 —
Fénix............ 1.900 1.900
Bancos:
Bilbao.......... 1.570 1.595
Central.......... 1.080 1.080
Banesto........ 950 990
Hispano........ 601 —
Popular........ 1.765 1.765
Santander.. . 1.337 1.336
Exterior........ 490 490
BNP.............. 965 —
Fomento ... . 540 549
Herrero........ — —
Bankinter . .. 1.374 1.370
Valencia ... . 376 —
Zaragozano. 930 940

Inmobiliarias;
Encinar........ 895 920
I. Metro........ 920 890
Urbis............ 655 625
Vallehermoso. 757,75 727,50
Vacesa.......... 915 915

Inversión inmobiliaria:
Cartisa.... ; . 1.515 1.440
Popularinsa. 1.695 1.745
Bansaliber.. . 680 680
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Los empresarios preparan el terreno de cara 
al reencuentro de la concertación social

El PCE critica al Banco de España

Madrid. Lid, por Santiago
Carear.________________

La patronal CEOE no deja 
escapar ninguna ocasión pa
ra ir tomando posiciones de 
cara al reencuentro que debe
rá producirse el mes que viene 
con el gobierno y los sindi
catos. Su petición, rebaja de 
las cuotas empresariales a la 
Seguridad Social ha sido con
testada por el secretario de 
estado de economía que la 
considera peligrosa ante la 
posibilidad de que redunde en 
aumentos salariales que po
drían socabar lo logrado en el 
tema de la inflación. La CEOE 
mediante un estudio, vuelve a 
atacar, “la composición de los 
costes laborales —afirma en 
el mismo— se ha deterio
rado”.

Para los empresarios, el de
terioro en la composición de 
los costes laborales se ha dete
riorado si se tiene en cuenta la 
parte porcentual que dentro

UGT de acuerdo con las 
económicas del Banco de
Madrid. Efe.

LIGT considera que, en lí
neas generales, puede “com
partir” las preocupaciones del 
Banco de España sobre las 
perspectivas de la economía 
española para el próximo pe
ríodo, las cuales hizo públicas 
ayer en esta entidad bancaria 

del total de los costes labora
les corresponde a cotizaciones 
sociales. En este sentido, la 
CEOE afirma en su estudio 
que en 1986, los ingresos de la 
Seguridad Social crecieron el 
doble que los salarios.

Para la organización patro
nal, mientras el pasado año el 
incremento salarial medio fue 
del 8,2, los ingresos de la 
Seguridad Social por cotiza
ciones aumentaron un 14,5%. 
En 1985, abunda la CEOE, 
las cifras fueron respectiva
mente un 7,2 y un 10,8%. 
Tales cifras, según la patro
nal, muestran una evolución 
preocupante si se relaciona 
con la política de moderación 
salarial aplicada a la nego
ciación colectiva.

Los empresarios advierten 
de forma contundente al eje
cutivo: “Las altas cotizacio
nes, además de incrementar 
las dosis de rigidez en la 
estructura de costes laborales, 
produce consecuencias noto

en su último “Boletín Econó
mico”.

No obstante, el sindicato 
socialista hizo ayer, en un 
informe sobre “perspectivas 
económicas y crecimiento 
moderado de los salarios”, 
“algunas matizaciones y pre
cisiones” a las consideracio
nes del Banco Emisor, que 
opina que deben revisarse al- 

rias de sesestímulo en la crea
ción de empleo, retraimiento 
de la iniciativa empresarial y 
fomento de la economía ne
gra”.

En este apartado, la CEOE 
recuerda al Gobierno cómo 
en uno de sus más recientes 
informes sobre el tema, se 
señalaba como causa primor
dial de la existencia de la 
economía negra a la falta de 
pago o a las situaciones anor
males en el abono de las 
cuotas a la Seguridad Social.

Para la CEOE, la economía 
sumergida es la causa lógica 
de “una economía que busca 
vías para aliviar costes “arti
ficiales y excesivos”. La solu
ción —se afirma en el informe 
de la patronal—, “no puede 
estar ni en la proliferación de 
la economía sumergida, ni 
tampoco en la dispensación 
arbitraria de bonificaciones a 
favor de unas empresas en 
perjuicio de otras.

perspectivas 
España
gunas premisas de la política 
monetaria.

UGT afirma que es necesa
ria la “moderación salarial” 
para hacer posible la creación 
de empleo, pero precisa que 
esta moderación debe ser en
tendida “como la consecución 
de moderados crecimientos de 
salarios reales, es decir, algo 
por encima de los precios”.

Madrid. Efe.

El Partido Comunista de 
España (PCE) criticó ayer el 
informe semestral emitido por 
el Banco de España porque 
“no sólo ha ofrecido las gran
des cifras de la economía es
pañola? sino que se “alinea” 
con la política económica del 
Gobierno.

El PCE, en un comunicado 
emitido ayer, afirmó que el 
optimismo de las grandes ci
fras contrasta con el recono
cimiento de la política de

Cargos electos de AP estudiarán 
hoy la estrategia del partido
Madrid. Efe.

Un centenar de cargos elec
tos de Alianza Popular se 
darán cita mañana en Madrid 
para estudiar la estrategia po
lítica para los próximos meses 
en una convención que se 
clausurará con un discurso 
del presidente aliancista An

Los abuelos del niño 
portador de anticuerpos de 
Sida demandan al colegio
Durango (Vizcaya). Efe.

Los abuelos maternos y pa
dres adoptivos del niño por
tador de anticuerpos del SIDA 
de Durango han presentado, 

en el Juzgado de Instrucción 
de la localidad, una demanda 
contra el colegio María Go
retti, señalaron fuentes próxi

ajuste, no “consigue resolvor 
los problemas de fondo de 
nuestra economía” y añade 
que el ajuste permanente que 
“sugiere” el Banco quiere de
cir que esas cifras “sólo se 
pueden mantener sobre la 
congelación salarial y Ja no 
creación de empleo”.

Los comunistas criticán que 
con el crecimiento de las ci
fras, el número de empleos 
creados “será igual o inferior 
e insuficiencia para reducir las 
cifras de desempleo”.

tonio Hernández Mancha.
Hernández Mancha expon

drá la estrategia de AP para el 
próximo curso político “con 
una actualización del mensaje 
y adaptación al nuevo sistema 
político tras las elecciones del 
pasado 10 de junio”, según 
explicó el portavoz del parti
do, Alberto Ruiz Gallardón.

mas a la familia.
Israel Pagaladay, de cinco 

años, hijo de madre heroinó
mana fallecida, fue expulsado 
de! colegio María Goretti de 
Durango, regentado por reli
giosas Carmelitas, por ser 
portador de anticuerpos del 
SIDA, aunque no padecería 
enfermedad.

Ford celebra 100.000 coches vendidos 
poniéndole aún más fácil el 100.001. 

al comprar su nuevo turismo Ford.
De sólo el 10% de entrada y se lo financiamos hasta 
48 meses.

Compre ^^ 
dije vierte

500000ptas^
Venga hoy mismo y al llevarse su nuevo turismo Ford
le daremos inmediatamente un cheque de hasta 
500.000 ptas. a cambio de su coche usado.

II

Ahora comprar su Ford Fiesta, Escort u Orion Diesel 
le supone un doble ahorro. Primero en combustible, 
y luego para su bolsillo. Aproveche la ocasión. 
Ahorrar ahora es muy fácil.

Dése prisa y celébrelo con nosotros. Estas ventajas 
son sólo hasta el 31 de agosto.

Red de Concesionarios
4
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Han sido detectadas otras muchas ________

Explota una mina en una red 
de pescadores de Bahrain

La hora de las potencias

Manama. Lid/Dpa.
Una mina submarina ex

plotó al caer anoche en la red 
de un bote pesquero a 12 ki
lómetros de las costas del 
emirato de Bahrain, lanzando 
por el aire a uno de sus tres 
tripulantes, pero sin causar 
desgracias personales.

La embarcación lesultó gra
vemente averiada y tuvo que 
ser remolcada hacia aguas ba
jas a cuatro kilómetros de la 
costa, donde deberá ser resca
tada, dijeron informaciones

Son de diseño muy sencillo

Irán ha fabricado cientos de minas
Washington. Lid/Newsday, 

Knut Royce.

Irán ha fab'ricado “varios 
cientos” de minas, según han 
afirmado fuentes del Congre
so y la Marina, con una carga 
explosiva mucho mayor que 
las minas que ha estado im
portando de Corea del Norte.

“Tienen un diseño muy sen
cillo”, dijo un ayudante del 
comité de servicios armados 
de la Cámara. “Si las que han 
estado comprando a Corea 
del Norte tienen un diseño de 
1907, estas son de 1899”.

Esta fuente dijo, sin embar
go, que las minas de fabrica
ción iraní tienen una ojiva de 
unos 250 kilos, comparados 
con los 150 de las minas nor
coreanas. Comentó que los 
iraníes habían fabricado “va
rios cientos” y que podían ha

Exiliado iraní muerto a balazos 
en plena calle de Ginebra
Ginebra. Lid/Dpa.

Un exiliado iraní de 36 
años, ex piloto de la fuerza 
aérea iraní, fue asesinado a 
balazos en la madrugada de 
ayer en plena calle de Gine
bra.

El iraní, que había solicita
do asilo político en Suiza, se 

Preocupación en Francia ante los acontecimientos

de prensa en Manama.
La violencia de la explo

sión, ocurrida cuando los tri
pulantes izaban la red, levan
tó la embarcación tres metros 
en el aire y catapultó a uno de 
los pescadores a diez metros 
de distancia en el mar, dijeron 
los afectados.

Numerosas minas han sido 
detectadas por pescadores y 
los guardacostas de Bahrain 
desde marzo pasado, cuando 
dos niños perecieron al explo
tar un artefacto que hallaron 
varado en la playa.

ber empezado este proceso 
hace uno o dos años. Según 
las fuentes, se desconoce el 
número de minas que han si
do desplegadas.

Un alto oficial de la mari
na confirmó que entre las mi
nas recién retiradas del Golfo 
al menos había una fabricada 
por Irán. Añadió que la mina 
lleva un acero más ligero y 
que tiene una carga explosiva 
mayor a las armas norcorea
nas.

El ayudante del comité de 
la cámara dijo que la fabrica
ción de estas minas es parte de 
un amplio esfuerzo iraní por 
llegar a una auto-dependencia 
militar y añadió que el peque
ño submarino que irán mos
tró durante las maniobras na
vales en el Golfo la semana 
pasada es otro ejemplo de este 
esfuerzo.

encontraba paseando a pie 
junto con su esposa, de 32 
años, cuando la pareja fue 
agredida por dos hombres.

Según informó la Policía, el 
hombre murió a consecuencia 
de dos o tres impactos que re
cibió en la cabeza, mientras 
que su esposa sufrió sólo he
ridas leves.

Madrid. Lid, por E. Martí
nez de la Fe.

La crisis del Golfo ha en
trado en una fase en la que 
la decisión de las grandes 
potencias va a ser decisiva 
respecto al futuro de la gue
rra entre Irán e Irak. El pro
pósito iraquí, apoyado por 
Kuwait, de provocar la in
ternacionalización del con
flicto, se ha conseguido prác
ticamente, y todo depende 
ahora de la actuación de las 
flotas extranjeras acumula
das en la región, en caso de 
una intempestiva reacción 
iraní.

Puede que la gran concen
tración naval que se está 
desarrollando en el Golfo 
tenga por cometido imponer 
a Irán el alto el fuego exigi
do por Naciones Unidas. 
Las potencias occidentales, 
y más particularmente Esta
dos Unidos, considerarían 
llegado el momento de pro
ceder a la pacificación en 
aquella lejana guerra, me
diante un acuerdo político 
que impediría una derrota 
iraquí y la subsiguiente vic
toria iraní.

VIEJA ASPIRACION 
IRAQUI

Una vieja aspiración ira-

El grupo tamil 
reanuda la entrega 
de armas
Nueva Delhi. Lid/Dpa.

La organización guerri
llera tamil “Frente revolu
cionario de Liberación del 
Pueblo para Eelam” (EP- 
RLF) instruyó a sus mili
tantes en el norte de Sri 
Lanka a reanudar la entre
ga de sus armas al ejército 
de paz indio, interrumpida 
tras el secuestro de 13 de 
sus militantes por miem
bros de la principal agru
pación tamil, los “Tigres 
de Liberación”, que los li
beraron ayer, tras la inter
vención del ejército indio, 
se anunció hoy en Madrás 
(La India).

Militantes de los “tigres”, 
que constituyen el ejército 
clandestino dominante en
tre los tamiles secuestraron 
a los rebeldes del EPRLF 
el pasado 8 de agosto.

qui asumida ahora por Es
tados Unidos, según quedó 
de manifiesto en los debates 
en torno a la última resolu
ción sobre el Golfo, a la que 
Kuwait ha contribuido posi
tivamente situando bajo pa
bellón americano a sus pe
troleros, lo que abrió la po
sibilidad a EE. UU. de involu
crarse directamente en uno 
de los escenarios de la gue
rra, y animó a alguno de sus 
aliados a tomar posiciones 
también en aquellas aguas 
calientes.

Lo que puede resultar de 
semejante concentración na
val en el Golfo continúa 
siendo un misterio. Según el 
Instituto de Estudios Estra
tégicos de Londres, cual
quiera puede en todo mo
mento hacer saltar la chispa 
fatal en el Golfo. Los planes 
de Estados Unidos no se co
nocen, pero circulan amplias 
versiones atribuidas al Pen
tágono que permiten supo
ner la intención norteameri
cana de neutralizar casi to
talmente el potencial bélico 
iraní.
OBJETIVOS

El periódico kuwaití “Al 
Qabas” dice al respecto que 
Estados Unidos estudia ata
ques “de circunstancia” con
tra posiciones militares y

Reagan retiene su propuesta de 
paz para que tenga éxito el plan 
de Esquipulas
Washington. Lid/Los Ange- 
les Times, Norman Kempster.

El presidente Reagan ha re
tenido sq propuesta de paz 
para Centroamérica y está de
terminado a dar a los cinco 
presidentes de la región una 
oportunidad para que su plan 
tenga éxito según ha afirma
do funcionarios de la admi
nistración.

El portavoz de la Casa Blan
ca, Marlín Titzwater, dijo que 
el plan adoptado el viernes en 
Guatemala por los presiden
tes de Nicaragua, el Salvador, 
Costa Rica, Honduras y Gua
temala “claramente lleva el 
proceso hacia adelante de un 
modo alentador” aunque co
mentó que es demasiado pron
to para predecir si finalmente 
conseguirá la paz y la demo
cracia para Nicaragua.

económicas de Irán a partir 
de la base de Diego García, 
en el Océano Indico, utili
zando los pesados bombarde
ros “B-52”.

Los objetivos serían la ter
minal petrolífera iraní de la 
isla de Jarq y la isla de 
Qeshin, en el estrecho de 
Ormuz, donde está situada 
una de las bases de misiles 
“Silkworm”. Sin olvidar por 
ello, la inmediata reacción 
norteamericana a eventuales 
ataques iraníes, de cualquier 
naturaleza, contra la flota 
de guerra presente en el Gol
fo, la mayor concentración 
de buques desde Corea.

Ahora, Irak ha introduci
do un nuevo elemento de 
tensión al reanudar uniiate- 
raimente sus ataques a ter
minales petrolíferas iraníes, 
sabiendo que Teherán había 
amenazado con atacar a paí
ses terceros en caso de que 
esto sucediera. Después de 
la matanza de La Meca, 
Irak se ha propuesto, en 
consecuencia, precipitar la 
internacionalización y, por 
ello, ha llegado la hora de 
que ias potencias decidan 
hasta donde van a compro
meterse con uno de los beli
gerantes, en nombre de una 
resolución de la ONU que 
en la práctica sólo encubre 
el designio de los grandes.

Al mismo tiempo, el porta
voz del Departamento de es
tado, Charles Radman, dijo 
que Estados Unidos, a pesar 
de su propia propuesta de 
paz, trabajará con las cinco 
naciones para que su iniciati
va tenga éxito.

Fitzwater reprendió a Bush, 
al secretario de Defensa Cas
par Weinberger y otros que 
han dicho que el plan hace 
demasiadas concesiones al go
bierno sandinista de Nicara
gua, y deja a los rebeldes con
trarrevolucionarios en una po
sición insostenible.

“Dentro de la administra
ción encontrará todo un es
pectro de actitudes hacia esta 
propuesta”, dijo Fitzwater”, 
el punto de vista del vicepre
sidente es uno, y probable
mente le puedo dar otros cua
renta o cincuenta”.

La aviación libia ataca 
Faya Largeau
París. Lid/Dpa.

Tres bombarderos Ubios ata
caron ayer nuevamente la ciu
dad oasis de Faya Largeau, en 
el norte del Chad, ubicada 
200 kilómetros al sur de la 
franja de Auzou, reclamada 
por Libia desde 1973, informó 
ayer en París la embajada del 
Chad.

Faya Largeau está ubicada 
entre el paralelo, 16 y la íranja 
de Auzou y es la ciudad en 
que nació el presidente del 
Chad, Hissene Habré.

La ciudad de Auzou fue re
conquistada el pasado fin de 
semana por las tropas del 
Chad, que en la operación 
mataron a 437 soldados li
bios, teniendo solamente 17 
bajas propias.

Círculos de Paris están preo
cupados de que el presidente 
libio, Moamar Gaddafi pueda 
obligar a Francia con los con
traataques a involucrarse más 
que hasta ahora en el conflic
to, en el cual París apoya al 
Chad, pero prefiere que Libia 
y el Chad negocien la cuestión 
de la franja de Auzou.

Se extiende la ola 
de huelgas en 
Corea del Sur 
Seúl. Lid/Dpa.

La ola de huelgas que 
afecta a Corea del Sur des
de hace más de cinco se
manas se ha extendido hoy 
a prácticamente todos los 
sectores industriales del 
país.

Con los paros, los obre
ros de un total de 130 em- 
presaspretenden conseguir 
sus reivindicaciones de me
joras salariales, mejores con
diciones de trabajo y sindi
catos independientes en las 
empresas. En algunas com
pañías se suscitaron vio
lentos choques

La Administración Reagan 
considera la posibilidad de 
cerrar la oficina de la 0LP
Washington. Lid/The Was
hington Post, Charles Bab-

Tras varios meses de deba
tes internos, la Administra
ción Reagan por primera vez 
ha declarado que está consi
derando la posibilidad de ce
rrar la oficina de la Organiza
ción por la Liberación de Pa
lestina en Washington.

Funcionarios del Departa
mento de Estado han señala
do que las recientes acciones 
de la OLP, como el mantener 
a Abu Abbas, maestro del se
cuestro del Achille Lauro en 
1985, en su junta ejecutiva.

contribuyeron a la decisión 
sobre esta delicada cuestión.

La oficina de la OLP en 
Washington y la de Naciones 
Unidas son el blanco de las 
críticas de algunos miembros 
del Congreso que mantienen 
que son símbolos de terroris
mo y que por tanto se deben 
cerrar. Otros señalan que el 
cierre violaría los principios 
norteamericanos de libertad 
de expresión y perjudicaría 
los esfuerzos por disponer conver- 
saciones de paz entre Israel y 
una delegación jordano-pales- 
tina.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES
...............      ■■■■I■I■■■■»■ I t

SALUD

ALQUILERES
—Se alquila piso amueblado. Te
léfono 20 00 80.

—Alquilo apartamento amuebla
do, céntrico. Calefacción y agua 
caliente. Telf. 22 19 93.
—Alquilo piso, 4 dormitorios. 2 
cuartos de baño. Plaza garaje. 
Fernando el Santo, 2. Teléfo
no 22 34 90.

—Se alquila piso amueblado. Te
léfono 21 18 75.

— Se alquila habitación con de
recho cocina. Teléfonos 21 33 64 
y 22 78 87.

COCHES VENTA
—Ocasión Seat Se vende 131- 
Ranchera, muy buen estado. 
22 67 7 8.
'^....... ' ..... ■■II 

AUTOMOVILES TAPIA
USADOS Y NUEVOS

C/ Segovia a® 24 
(Detrás Clínica “Santa Teresa”)

SEAT 131-DlESEL 5 vel
FORD ESCORT 1,3 L 
RENAULT 11 GTC
SEAT 127
RENAULT 5-GTL
RENAULT 7
SEAT RITMO 65
MERCEDES 230, inyección 

20.000 Km.
FORD ESCORT- LASER 5 vel 
FORD FIESTA último mod. 
SIMCA 1200
MOTO SANGLAS 400 Electrónica
Revisados. A toda prueba 
Facilidades hasta 60 meses.
Mínima entrada
Se admiten coches comisión 
venta.

PISOS VENTA
—Vendo piso, 3 dormitorios, so
leado, mínima comunidad. Telé
fono 22 05 14.

ANUNCIOS POR PALABRAS 
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:
1 .—Mediante una Agencia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el boletín ad

junto y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad. 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION

—Vendo piso, 4 dormitorios. 
Avda José Antonio. POMAR. 
Teléfono 22 50 35.
—Vendo piso 3,dormitorios, pla
za de garaje y trastero. C/ Solís, 
POMAR. Telf. 22 50 35.
—Vendo chalet adosado a estre
nar. 80 metros de jardín, zona 
Encarnación POMAR. Teléfo
no 22 50 35.
— Se vende piso, 3 dormitorios, 
calle Cardenal Cisneros. PO
MAR. Teléfono 22 50 35.
— Se vende piso, 3 dormitorios. 
Cuartel de la Montaña. POMAR 
Teléfono 22 50 35.

— Plazas garaje con trastero. Pa
seo San Roque. Vende POMAR 
Teléfono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR, San Juan 
de la Cruz. 20 3.0-3. Tal. 22 50 35.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar externa. Fines semana libre. 
Razón Virgen de la Vega 27-2.°. 
Teléfono 22 78 05 y 22 05 90. Lla
mar tardes exclusivamente.

—Se necesita empleada hogar 
interna Teléfono 22 47 74.

—Empleada hogar, sabiendo co
cina para Madrid y Avila con 
informes. 21 26 20.

—Para Madrid. Señora sola de 
Avila desea interna 40-50 años. 
Trato familiar. Buen sueldo. Ver- 
la en: Mesón del Rastro.

—Se necesita empleada de ho
gar, interna o externa Llamar 
22-22-85. .

—Necesito asistenta solo maña
nas. Telf. 22 25 17. Llamar de 5 a 
7,30.

— Se necesita vaquero para Sie
rra de Madrid. Telf. (91) 844 33 09. 
Preguntar por Javier Ramírez.

— Necesito chica interna sába
dos y domingos libres. LAS RO
ZAS (Madrid). Teléfonos (91) 
637 37 33 y (918) 22 15 20.

VENTAS
— Vendo o alquilo tienda-mer
cería lanas, buen sitio. Teléfo
no 22 19 75.
—Vendo 250 ovejas, teléfono 
911-59 42 7 5.
— Montesa 250 cc. Scorpióm 
50.000 pesetas. M-1756-V. Extras. 
Teléfono 21 26 19.
—Se vende Retroexcavadora Jhon 
Deere. Teléfono 37 09 08.

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

De buena 
vecindad 

es comprar 
en la 

localidad

Teléfonos de

"EL DIARIO DE AVILA" 

21-26-40 
21 - 27 - 62 
21 - 27 - 93

Los antibióticos y la moniliasis
Los hongos infectantes para el hombre, que forman un grupo 

pequeñísimo entre más de cien mil diferentes tipos de hongos 
verdaderos, se hallan en la naturaleza libre como saprófitos, esto es, 
como avirulentos. Estos hongos se encuentran en la piel y en todas 
las cavidades del cuerpo que comunican con el exterior, siendo, por 
tanto, una pequeña parte de la microflora normal del organimo 
humano. A consecuencia de modificaciones de su ambiente pueden 
estos hongos hacerse virulentos, originando infecciones agudas y 
crónicas.

Entre las enfermedades pro
ducidas por hongos, ocupa un 
destacado lugar la moniliasis. 
Desde 1935 a 1985 la morta
lidad por moniliasis ha aumen
tado en una proporción de uno 
a cincuenta.

¿Qué ha ocurrido? ¿Es que se 
ha producido en el mundo una 
invasión de hongos, o que las 
defensas naturales del orga
nismo humano han disminuido 
por alguna causa?. Se han efec
tuado diversos recuentos sobre 
la frecuencia de los hongos en 
el medio ambiente. En España, 
concretamente en Cádiz, de los 
2.106,95 colonias recogidas en 
un año, más de una cuarta 
parte son monilias. La presencia 
de las monilias no es constante, 
ya que en Cádiz sólo se observó 
en invierno y comienzos de 
primavera, siendo su cifra mayor 
en mayo y conservando una 
estrecha relación con las lluvias.

Buscando la monilias no 
ya en el medio ambiente, 
sino en las personas, se ha 
descubierto que su número, 
después de un tratamiento con 
antibióticos, aumentó del 16 al 
42% en la faringe, del 32 al 61% 
en los pulmones y del 0 al 59% 
en el recto.

Tan pronto como se empleó 
la penicilina en la clínica, apa
recieron informes sobre la mo
dificación de la flora bacteriana 
en las vías respiratorias y en el 
tubo gastrointestinal de los tra
tados con este antibiótico. Una 
joven, después de haberse cu
rado de dos brotes de endo
carditis estreptocócica, median
te la administración de 12 a 18 
millones de unidades de peni
cilina, falleció a consecuencia 
de una endocarditis y menigitis 
por monilia.

Estos informes primeros se 
han confirmado después no 
sólo en cuanto a la penicilina, 
sino también en lo que respecta 
a los antibióticos, particular
mente a los que tienen un 
amplio campo de apllicación, 
clorotetraciclína, oxitetraciclí- 

. na y cloranfenicol. Ningún an

tibiótico debe de administrarse 
durante períodos prolongados 
sin tener en cuenta sus con
secuencias. Pero entendámo
nos; No se trata de poner el 
corazón en un puño, ni de 
desacreditar a los antibióticos, 
que constituyen la victoria más 
resonante de la moderna tera
péutica, sino de situar las cosas 
en su lugar.

Todos los días, millones de 
personas se aplican algún an
tibiótico. Sin embargo la moni
liasis no constituye una plaga 
devastadora Ocurre así por que, 
además de la acción de los 
antibióticos, para que se desa
rrolle una moniliasis hacen falta 
otros factores. La moniliasis se 
presenta con más frecuencia 
en los niños débiles y desnu
tridos. También se presenta en 
la senectud, en los procesos 
perturbadores de la nutrición 
(obesidad, diabetes, consunción), 
y en las enfermedades aniqui
ladoras, tales como la tuberculo
sis y el cáncer.

Afortunadamente, las moni
liasis no son esa serie de en
fermedades a las que aún no se 
ha encontrado tratamiento ra
dical. En 1950, Hazen y Brown 
aislaron el Streptmyces nour- 
sei un nuevo antibiótico, la 
nistatina, eficaz contra una 
gran variedad de levaduras y 
ñongos, especialmente contra 
el Cándida albicans, productor 
de la moniliasis. Excluyendo 
un producto o antibiótico ja
ponés, que según parece se 
muestra activo contra estos 
hogos, la nistatina supera a los 
viejos tratamientos a base de 
bórax, el violeta de genciana, 
yoduro potásico y ácido un- 
decilénico.

En la actualida existen po
tentes medicamentos fungici
das, pero, en realidad, acaban 
totalmente con ellos. Al menor 
descuido rebrotan. Y las mo
niliasis internas son muchísimo 
más peligrosas que las externas.

Rr. Aparicio López

Nombre y apellidos.

Dirección, 
Población.

Teléf., PASATIEMPOS YAYO

TEXTO
(escriba con letra clara o a máquina)

Días de publicación...........:............................ *...............
Total palabras.............................................................

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día 392 ptas. (10 palabras mínimo).
Cada palabra más: 39 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro 
postal o talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

HORIZONTALES.—1: Anima. Criba grande.—2: Confederar. 
Guisante.—3; Hijo de Eva. Superior de monjes. Conjunción copu
lativa.—4: Amarras. Símbolo de la plata. Oficial turco.—5: Anda* 
por recreo. Uno y el otro.—6; Pequeño fríjol. Entrega.—7: Hinies
ta. Requema.—8: Extremo de la antena. Preposición. Villoría.— 
9: Sufijo químico. Crirninosos. Madre de la Virgen.—10: Saboneta. 
Adornas.—11: Señero. Iglesias.

VERTICALES.—1: Uva seca, al revés. Humor de llagas.—2: 
Membrana de los peces. Pasas de dentro afuera.—3: Landrillas. 
Símbolo del argón. Artículo.—4: Matrícula de Málaga. Número. 
Lista, nómina.—5: Constelación austral. Bacalao.—6: Símbolo del 
bario. Río de Galicia.—7: Extinguida, aplacada. Pueblo de Zara- 
goiza.—8: Ardid. Argamasa. Nota musical.—9: Existe. Preposición 
inseparable. Uno de los planetas.—10: En Ecuador, indio joven. 
Rubetas.—11: Heces. Elitros.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Caen. Sola.—2; Parte. Aroma.—3: El. Ab. Latón.—4: Ola. 
Ojal. La.—5: Refutar. Del.—6: An. Ar.—7: Pan. América.—8: 
On. Huir. Las.—9: Simón. Es. Lo.—10: Omeya. Botón.—11: 
Osos. Olor.
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Jesús Terciado presentará hoy 
un servicio de bibliobuses

Malestar por la apertura en día laboral _________________________

Los cazadores esperan que esta 
temporada haya mayor número de piezas

Avila. Antonio González.

(Viene de primera página)
La media veda de caza se prolongará desde hoy hasta el 

próximo día 13 de septiembre, según decisión del Consejo 
Territorial de Caza de la provincia. Urraca, corneja, cuervo, 
codorniz, tórtola y paloma torcaz son las especies que se 
pueden cobrar.

EL PORQUE DE LA 
DECISION

En la primera quincena de 
julio se produjo una reunión 
del Consejo Territorial de 
Caza de Avila, reunión en la 
que se decidió que la apertu
ra de la media veda se pro
dujera en el día de hoy. No 
se pensó que la decisión fue
ra a producir la polémica 
entre los cazadores. Para 
Alfonso González, presiden
te de la Sociedad de Caza
dores Abulenses y miembro 
del Consejo Territorial, la 
decisión de abrir la media 
veda el día doce, tuvo un 
motivo especial. “El año, y 
sobre todo la última parte 
de la primavera había resul
tado seca y calurosa, no se 
habían producido las lluvias 
del verano. Por ello se deci
dió adelantar al máximo la 
apertura del período hábil 
de caza. El hecho de que no 
llueva mucho a finales de la 
primavera, motiva general
mente que las diferentes co
sechas de cebada, trigo, cen
teno, etc., se adelanten, so
bre todo en la zona de la 
Moraña, al adelantarse las 
cosechas —comenta Alfon
so González—, la recolec
ción se produce antes, la tór
tola y la codorniz tiene en
tonces, a finales de julio y 
principios de agosto, menos 
lugares donde comer, y se 
marchan antes, con lo cual, 
el cobro de piezas es mucho 

vmenor. Es por esto que, den
tro del seno del consejo, se 
decidió no esperar al do
mingo siguiente al primer 
día hábil, y abrir la media el 
mismo día oficialmente se
ñalado”.

Sobre las quejas de los ca
zadores, Alfonso González, 
comenta que “abrir en un 
puente, como es el del pró
ximo fin de semana, supon
dría una gran avalancha de 
cazadores, eón el consiguien
te detrimento en el número 
de piezas cobradas y en la 

comodidad para ejercitar es
te deporte. Por eso se creyó 
que este día podía ser el más 
indicado. Además, al respecto 
apostilla que “ahora perma
necerá abierta toda una se
mana, hasta el martes pró
ximo la posibilidad de ca
zar, con lo cual se pondrán 
satisfacer todos los deseos 
de los cazadores abulenses”.

BUEN AÑO DE CAZA

Además del descontento 
generado por abrir en un día 
laborable, la noticia de que 
se puede cazar una serie de
terminada de especie, con
lleva otras connotaciones. Los 
cazadores, aparte de tener 
preparados sus morrales, los 
perros y las cananas, se pre- 
guntan cómo va a estar el año, 
si van a ver muchas piezas y 
cuántas se van a cobrar. Al 
respecto, Alfonso González, 
comenta que se espera un

Advertencia de la Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes

Ante la apertura del pe
ríodo hábil de la media veda 
la Consejería de Agricultu
ra, Ganadería y Montes de 
la Junta de Castilla y León, 
a través de su delegación de 
Avila realiza las siguientes 
observaciones sobre protec
ción de cultivo:

“No se permitirá el ejerci
cio de la caza en los cultivos 
y circunstancias que segui
damente se determinan:

a) Huertas: en tanto per
manezcan en fase de cultivo.

b) Campos de frutales y 
viñedos: desde la floración 
hasta la recogida del fruto.

c) Olivares: desde el 15 de 
noviembre hasta la recogida 
del fruto.

d) Cultivos de regadío: en 
tanto permanezcan en una 
fase vegetativa tal que el 
tránsito por ellos de los ca
zadores ó sus perros pueda 
originar daños en los mismos. 

año mejor, al menos en la 
media veda. “El año pasado 
como consecuencia de la se- 
quia hubo menos cría de 
tórtola, codorniz y otras aves. 
Por eso, obligatoriamente, 
se consiguieron menos pie
zas. Este año ha llovido - 
más, la pluma ha criado me
jor e incluso, se han visto 
buenas bandadas compues
tas por 15 ó 20 pollos; desde 
luego, ya no se ven la canti
dad de animales que antes, 
pero lo que sí es cierto, es 
que de los tres o cuatro úl
timos años, este es el mejor.

Con respecto al descaste 
del conejo, que se ha venido 
efectuando en los diversos 
cotos y términos municipa
les de la provincia, todavía 
es pronto para conocer da
tos. Los propietarios de los 
cotos tienen quince días desde 
el cierre del período para fa
cilitar los datos a la Conse
jería de Agricultura, Gana
dería y Montes. Depende 
mucho de las zonas —comen
ta Alfonso González—, en 
microclimas húmedos, los mos
quitos transmiten más la mi
xomatosis, pero en definiti
va, aún es pronto para co
nocer datos fidelignos”.

e) Montes repoblados re
cientemente: en tanto la al
tura media de las plantas no 
haya alcanzado cuarenta cen
tímetros.

Asimismo, en los cultivos 
de secano en que se hallen 
segadas las cosechas, queda 
prohibido pisar, deshacer o 
cambiar los haces o gavillas 
del sitio donde estuvieran 
colocados.

En los cotos privados de 
caza, serán responsables los 
respectivos titulares de las 
infracciones y perjuicios que 
se produzcan por parte de 
los asociados que practiquen 
la caza de acuerdo con los 
Estatutos o Reglamentos por 
los que se rija la caza en el 
coto.

Lo que se hace público 
para general conocimiento 
de cazadores, y posibles afec
tados”.

Avila. Redacción.

Hoy, miércoles, el presiden
te en funciones de la Diputa
ción Provincial, Jesús Tercia
do, presentará un nuevo ser
vicio bibliotecario en nuestra 
provincia, formado por una 
serie de bibliobuses. A la pre
sentación asistirá la directora 
del Centro Provincial Coor

El consejero de Hacienda de la 
Junta se reunirá con el presidente 
nacional de Minas
Valladolid. Efe.

El consejero de Economía y 
Hacienda de la Junta de Cas
tilla y León, Miguel Pérez Vi
llar, se reunirá mañana con 
los presidentes de las asocia
ciones Nacional de Minas y 
Provincial de Minas de An
tracita de León.

En esta reunión, de caracte
rísticas similares a las cele
bradas días pasados, se abor
dará el problema que padece 
actualmente la minería cas
tellano-leonesa, y en especial 
las cuencas mineras de León.

Los responsables de la Jun
ta de Castilla y León han se
ñalado, a raíz de las reuniones 
mantenidas anteriormente, que 
tienen previsto llevar a cabo

Dos muertos al ser arrollado su 
coche por un Talgo

Lerma (Burgos). Efe.

Dos jóvenes murieron y otro 
resultó gravemente herido en 
un accidente de tráfico ocu
rrido ayer cerca de Lerma 
(Burgos), al caer su vehículo 
desde un puente a la vía férrea 
y ser arrollado, minutos des
pués, por el Talgo Paris- 
Madrid.

Las víctimas mortales son 
Carlos Diez García, de 28 
años, y Ana Isabel Bianco 
Prieto, de 24, ocupantes del 
automóvil matrícula M-9829- 
FN, conducido por Miguel 
López Ribas, de 26 años, quien 
resultó herido de gravedad.

El accidente se produjo al

Treinta caballos realizarán exhibiciones

La Junta subvencionará la feria 
del caballo de Villarramiel

Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y León 
subvencionará con algo más 
de un millón de pesetas la IX 
Feria de Exaltación del Caba
llo de Villarramiel (Palencia).

La feria, que se celebrará a 
finales de mes, contará este 
año con la participación de la 

dinador de Bibliotecas, María 
Jesús Bartolomé.

En total son nueve las rutas 
elegidas, que afectan a un 
buen número de pueblos de 
nuestra provincia. Dicho ser
vicio se iniciará el próximo 
día 17 de este mes, y su fin 
primordial es acercar la lectu
ra al medio rural.

un pian de saneamiento eco
nómico de la minería que im
plicaría el cierre de todas aque
llas explotaciones que no re
únan las condiciones necesa
rias de seguridad.

Las reuniones que la Con
sejería de Economía y Ha
cienda mantiene con represen
tantes dei sector minero se 
completarán con la del pró
ximo día 27, en la que estarán 
presentes también delegados 
de la Dirección General de 
Minas y la empresa Endesa.

La Comunidad Autónoma 
de Castilla y León cuenta con 
130 explotaciones mineras de 
carbón, en las que trabajan 
catorce mil personas, la ma
yoría de ellas en la provincia 
de León. 

salirse el automóvil de la cal
zada y caer sobre la vía cuan
do atravesaba un paso elevado 
sobre la línea férrea Madrid- 
Burgos, ubicado en la carreta 
iocal BU-1180, entre las loca
lidades de Quintanilla de la 
Mata y Villafruela.

El conductor, a pesar de la 
gravedad de sus lesiones, pu
do salir del automóvil y acer
carse a la carretera, donde fue 
recogido por otro automovi
lista que le trasladó hasta 
Lernia, sin que pudiera co
municar a éste que en el inte
rior del vehículo siniestrado 
se encontraban sus dos com
pañeros de viaje.

Real Escuela Andaluza de Ar
te Ecuestre, que dirige Alvaro 
Domecq.

Los treinta caballos, proce
dentes de esta escuela, ubica
da en Jerez de la Frontera 
(Cádiz), realizarán los días 23 
y 24, varias exhibiciones y es
pectáculos ecuestres.
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